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GABINETE DO PREFEITO
COMUNICADO

A Secretaria Municipal de Administração vem informar que prazos legais e os pro-
cedimentos relacionados a licitações estão transcorrendo normalmente, inclusive 
com a realização das sessões públicas de licitação, guardadas todas as cautelas 
e medidas de segurança para evitar a disseminação da Covid-19. Desse modo, 
em procedimentos de licitação, fica franqueado o acesso a licitantes e ao público 
em geral às dependências da Prefeitura Municipal para fins de acompanhamento 
das sessões.
 
WILSON AMARO RODRIGUES
CHEFE DE GABINETE /SMA
 
LÚCIA HELENA LIMA GIUNCO
SECRETÁRIA DE  ADMINISTRAÇÃO
 
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
DEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS E SERVIÇOS/DICONT

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 28/2021

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE INDICADORES DO 
PROCESSO DE LIMPEZA E ESTERILIZAÇÃO
DATA E HORA LIMITE PARA CREDENCIAMENTO NO SITIO DA CAIXA ATÉ: 
09/04/2021 ÀS 08h30
DATA E HORA LIMITE PARA RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS ATÉ: 
09/04/2021 ÀS 09h
INÍCIO DA DISPUTA DA ETAPA DE LANCES: 09/04/2021 ÀS 10h30
Obtenção do Edital: gratuito através do sítio www.paulinia.sp.gov.br/editais ou 
www.licitacoes.caixa.gov.br.
Paulínia, 24 de março de 2021

EDNILSON CAZELLATO
PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

PROTOCOLADO: 6.594/2021.
OBJETO: AQUISIÇÃO EMERGENCIAL DE LUVAS DE PROCEDIMENTOS PARA 
ABASTECIMENTO DA REDE MUNICIPAL DE SAÚDE.

CONTRATADA E VALOR:
- KIREI TECNOLAB EIRELI
R$ 1.416.240,00 (um milhão, quatrocentos e dezesseis mil e duzentos e quarenta 
reais).

DA AUTORIZAÇÃO
“RATIFICO o parecer jurídico da SNJ de fls. 104/109 e AUTORIZO, na forma da 
lei, a “aquisição emergencial de luvas de procedimentos para reabastecimento da 
rede municipal de saúde”, enquanto tramita o processo de compra anual – Pro-
tocolo nº 4984/2021 -, no valor de R$ 1.416.240,00 (um milhão, quatrocentos e 
dezesseis mil e duzentos e quarenta reais) da empresa “Kirei Tecnolab Eireli”, para 

enfrentamento ao Covid-19, por um período de 180 (cento e oitenta) dias, com 
respaldo no art. 24, IV, da Lei 8666/93.
Providencie o necessário, inclusive as alterações contratuais recomendadas pela 
SNJ ao longo do parecer exarado às fls. 104/109.

GP, 24/03/2021

EDNILSON CAZELLATO
Prefeito Municipal

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS PARA TERAPIA 
ANTINEOPLÁSICA
DATA E HORA LIMITE PARA CREDENCIAMENTO NO SITIO DA CAIXA ATÉ: 
12/04/2021 ÀS 08h30
DATA E HORA LIMITE PARA RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS ATÉ: 
12/04/2021 ÀS 09h
INÍCIO DA DISPUTA DA ETAPA DE LANCES: 12/04/2021 ÀS 10h30
Obtenção do Edital: gratuito através do sítio www.paulinia.sp.gov.br/editais ou 
www.licitacoes.caixa.gov.br.

Paulínia, 25 de março de 2021

EDNILSON CAZELLATO
PREFEITO MUNICIPAL

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 30/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE KITS PARA TESTES PARA DIAGNÓSTICOS DA 
DENGUE
DATA E HORA LIMITE PARA CREDENCIAMENTO NO SITIO DA CAIXA ATÉ: 
13/04/2021 ÀS 08h30
DATA E HORA LIMITE PARA RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS ATÉ: 
13/04/2021 ÀS 09h
INÍCIO DA DISPUTA DA ETAPA DE LANCES: 13/04/2021 ÀS 10h30
Obtenção do Edital: gratuito através do sítio www.paulinia.sp.gov.br/editais ou 
www.licitacoes.caixa.gov.br.

Paulínia, 25 de março de 2021.

EDNILSON CAZELLATO
PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO SOB Nº 043/2021

PROTOCOLADO: 24.603/2020.
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.
CONTRATADA: SPACE INFORMATICA E MOVEIS PARA ESCRITORIO EIRELI.
CNPJ nº 14.190.355/0001-03.
OBJETO: AQUISIÇÃO DE VENTILADORES E BEBEDOUROS, correspondendo 
aos itens 01,02 e 03.
VALOR TOTAL DA CONTRATAÇÃO: R$ 85.849,50 (oitenta e cinco mil, oitocen-
tos e quarenta e nove reais e cinquenta centavos).
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DATA DA FORMALIZAÇÃO DO CONTRATO: 24/03/2021.
PRAZO: 4 (quatro) meses, a contar da assinatura do contrato.
MODALIDADE: Pregão Eletrônico nº 175/2020.

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
DEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS E SERVIÇOS/DICONT

EXTRATO DE CONTRATO SOB Nº 042/2021

PROTOCOLADO: 06.307/2021.
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.
CONTRATADA: B&F BRASIL LTDA.
CNPJ nº 36.833.624/0001-37.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA LOCAÇÃO DE 
EQUIPAMENTOS MÉDICO HOSPITALARES PARA COMPOSIÇÃO DE 10 (dez) 
LEITOS DE UNIDADE DE TERAPIA INTENSIVA PARA ENFRENTAMENTO AO 
COVID-19, correspondendo a:

Item Qtde Unid Código Especificação Valor 
Unitário

1 6 MES 353.35303.3226

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ES-
PECIALIZADA NA LOCAÇÃO DE EQ-
UIPAMENTOS MÉDICOS HOSPITA-
LARES PARA COMPOSIÇÃO DE 10 
(dez) LEITOS DE UNIDADE DE TER-
APIA INTENSIVA, PARA ENFRENTA-
MENTO AO COVID-19 NO HOSPITAL 
MUNICIPAL DE PAULINIA PELO PRA-
ZO DE 180 DIAS. 
A PRESENTE CONTRATAÇÃO DEVE-
RÁ CONTEMPLAR OS SEGUINTES 
EQUIPAMENTOS:
- 10 CAMAS HOSPITALARES 
ELETRICA MOTORIZADA COM 
AJUSTE DE ALTURA, INCLINAÇÃO 
DO DORSO, FLEXÃO DE PER-
NAS COM POSIÇÃO DE FOWLER, 
SEMI-FOWLER,
- CADEIRA CARDIACA, VASCULAR, 
TRENDELEMBURG E TRENDELEM-
BURG REVERSO;
- 40 BOMBAS DE INFUSÃO COM 
PERISTALTISMO LINEAR OU ROTOR 
PARA INFUSÃO DE SOLUÇÕES POR 
VIA ENTERAL OU PARENTERAL;
- 10 MONITORES MULTI-
PARAMÉTRICOS;
- 1 MONITOR MULTIPARAMÉTRICO 
DE TRANSPORTE;
- 10 VENTILADORES ELETRONI-
CO MICRO PROCESSADOS COM 
FUNÇÕES INVASIVAS E NÃO INVA-
SIVOS COM MONITORIZAÇÃO VEN-
TILATÓRIA COMPLETA;
- 1 KIT (CARRO DE EMERGÊNCIA ) 
PARA ATENDIMENTO AS EMERGEN-
CIAS COM DESFRIBRILADOR;
- 1 CUFFOMETRO - MEDIDOR DE 
PRESSÃO DE CUFF;
- 1 VENTILADOR DE TRANSPORTE 
MICROPROCESSADO;
- 5 CILINDROS DE OXIGENIO ME-
DICINAL GASOSO PARA TRANS-
FERENCIA DE PACIENTES (CILIN-
DRO DE 1,0 M3).

R$ 
294.000,00

VALOR TOTAL:  R$  1.764.000,00

VALOR TOTAL DA CONTRATAÇÃO: R$ 1.764.000,00 (um milhão, setecentos e 
sessenta e quatro mil reais).
DATA DA FORMALIZAÇÃO DO CONTRATO: 23/03/2021.
PRAZO: 180 (cento e oitenta) dias, a contar da assinatura do contrato.
MODALIDADE: Dispensa do procedimento licitatório; com base no artigo 24, inci-
so IV da Lei 8666/93.

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
DEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS E SERVIÇOS/DICONT

CONSELHOS

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS SOB Nº 068/2021

PROTOCOLADO: nº 28.434/2020.
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.
DATA DA FORMALIZAÇÃO DA ATA: 23/03/2021.
PRAZO: 12 (doze) meses, consecutivos a partir da sua assinatura, não cabendo 
quaisquer prorrogações. Sendo que parte do pagamento será feita com créditos 
orçamentários referentes ao ano de 2021 e a outra parte com créditos referentes 
ao ano de 2022.

CNPJ: 44.734.671/0001-51
Razão Social: CRISTALIA PRODUTOS QUIMICOS FARMACEUTICOS LTDA

1ª Item: Qtde: Unid: Descrição: Valor 
Unitário:

 2 1.600 AMP CISATRACÚRIO, BESILATO DE 2 MG/ML, AM-
POLA DE 5 ML. R$ 28,00

 4 25.000 FAM ROCURÔNIO, BROMETO DE 10 MG/ML, FRAS-
CO AMPOLA DE 5 ML. R$ 20,50

 6 50 FAM VECURÔNIO, BROMETO DE 4 MG, FRASCO 
AMPOLA. R$ 47,41

MODALIDADE: Pregão Eletrônico 004/2021.

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
DEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS E SERVIÇOS/DICONT

TERMO DE APROVAÇÃO DO ESTÁGIO PROBATÓRIO

HOMOLOGAÇÃO BEATRIZ ANACLETO BRAGA, Secretária Municipal de Re-
cursos Humanos da Prefeitura Municipal de Paulínia, no uso de suas atribuições, 
e com anuência 

DECLARA para todos os fins e direito que os servidores relacionados concluíram 
e foram aprovados em Estágio Probatório face às disposições dos parágrafos e 
caput do art. 41, da Constituição da República Federativa do Brasil e arts. 16 e 
17 da Lei Complementar n° 17, de 09 de outubro de 2001, conforme Síntese de 
Avaliação de Desempenho no Estágio Probatório, constante dos prontuários dos 
mesmos:

MATR NOME CARGO ADMISSÃO

13320-5 Daniele Maria Gandara 
Casarin

Agente de Administração 
Pública 20/07/2018

13314-0 Daniel Valdir Santiago Agente de Administração 
Pública 10/07/2018

DETERMINA a HOMOLOGAÇÃO do Processo de Avaliação de Desempenho no 
Estágio Probatório, conforme disposições da Lei Complementar n° 17/2001 e do 
Decreto 7362/2018.

Por ser expressão da verdade, firma o presente.  

Paulínia, SP, aos 23 de março de 2021.

BEATRIZ ANACLETO BRAGA
Secretária Municipal de Recursos Humanos

EDNILSON CAZELLATO
Prefeito Municipal

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA 
E DO ADOLESCENTE DE PAULÍNIA

RESOLUÇÃO Nº 04/2021

SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS
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Dispõe sobre o deferimento de registro provisório no Conselho Municipal dos Di-
reitos da Criança e do Adolescente de Paulínia – CMDCA.

O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Paulínia – CM-
DCA, em reunião extraordinária na data de 24/03/2021 e no uso da competência 
que lhe confere a Lei Municipal nº 2271/1999, 
RESOLVE:

Art. 1º - DEFERIR a solicitação de registro do Programa Municipal de Acolhi-
mento familiar – Viver em Família, Lei Municipal 3066/2010, sob nº 18, por aten-
der às exigências estabelecidas pelo CMDCA através da Resolução nº 01/2016, 
publicada no Semanário Oficial em 03/02/2016.

Art. 2º - A presente resolução atesta a inscrição do Programa:
I – Programa Viver em Família – Guarda Familiar Subsidiada, Família Acolhedora, 
Apadrinhamento afetivo, Reintegração Familiar e Apoio á Adoção.

Art. 3º - A entidade deverá entrar em contato com a Casa dos Conselhos para 
retirar o certificado do registro concedido.

Art. 4º - O registro provisório e a inscrição dos programas possuem validade de 
6 (seis) meses a contar da data do deferimento, prorrogável uma vez por igual 
período.

Art. 5º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua publicação.
 
Paulínia, 24 de março de 2021.

GISELA DA SILVA PEREIRA
Presidente do CMDCA

PORTARIA Nº 3008/2021

“DECLARA PONTO FACULTATIVO O DIA QUE ESPECIFICA.”.

Vereador Fábio de Paula Valadão, Presidente da Câmara Municipal de Paulínia, 
no uso de suas atribuições legais, 
RESOLVE:

Art. 1º - Fica declarado ponto facultativo, em todas as repartições públicas da 
Câmara Municipal de Paulínia, o dia 01 de abril de 2021, quinta-feira, dia que an-
tecede o feriado da sexta-feira, Santa.
 
Art. 2º - Excluem –se das disposições do artigo anterior os servidores que exer-
çam atividades consideradas essenciais.

Art. 3º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação. 

Prédio Ulysses Guimarães, 25 de março de 2021.

FÁBIO DE PAULA VALADÃO
Presidente
    

ORDEM DOS TRABALHOS PARA A 3ª SESSÃO ORDINÁRIA A SER 
REALIZADA NO DIA 02 DE MARÇO DE 2021, TERÇA-FEIRA, ÀS 18H30

1ª PARTE – EXPEDIENTE

01) Controle de presença dos Senhores Vereadores.
02) Leitura da correspondência recebida.
03) Indicações apresentadas em Sessão.

2ª PARTE - ORDEM DO DIA

01) SEGUNDA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 08/2021, DO EXECUTI-
VO QUE, DENOMINA GUMERCINDO GOMES VIA PÚBLICA DO MUNICÍPIO DE 
PAULÍNIA. PARECERES: Nº 010 DA COMISSÃO DE JUSTIÇA; Nº 037, DA CO-
MISSÃO DE FINANÇAS, E Nº 042 DA COMISSÃO DE OBRAS (FAVORÁVEIS)

02) SEGUNDA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 09/2021, DO EXECUTIVO 
QUE, REVOGA A LEI MUNICIPAL Nº 3234, DE 05 DE OUTUBRO DE 2011 E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PARECERES: Nº 011 DA COMISSÃO DE JUSTIÇA; 
Nº 038, DA COMISSÃO DE FINANÇAS, E Nº 043 DA COMISSÃO DE OBRAS 
(FAVORÁVEIS)

03) SEGUNDA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 10/2021, DO EXECUTIVO 
QUE, DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA ESCOLA DE GOVERNO E GESTÃO DO 
EXECUTIVO E LEGISLATIVO DE PAULÍNIA. PARECERES: Nº 012 DA COMIS-
SÃO DE JUSTIÇA; Nº 039, DA COMISSÃO DE FINANÇAS, E Nº 044 DA COMIS-
SÃO DE OBRAS (FAVORÁVEIS)

04) SEGUNDA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 13/2021, DO EXECUTI-
VO QUE, DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO SELO ENTIDADE SOLIDÁRIA E CI-
DADÃO SOLIDÁRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PARECERES: Nº 014 DA 
COMISSÃO DE JUSTIÇA; Nº 040, DA COMISSÃO DE FINANÇAS, E Nº 045 DA 
COMISSÃO DE OBRAS (FAVORÁVEIS)

05) SEGUNDA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 14/2021, DO VEREADOR 
PEDRO BERNARDE QUE, INSTITUI NO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA A SEMANA 
MUNICIPAL DO PRIMEIRO EMPREGO, A SER REALIZADA, ANUALMENTE, A 
PARTIR DO DIA 24 DE ABRIL. PARECERES: Nº 015 DA COMISSÃO DE JUSTI-
ÇA; Nº 041, DA COMISSÃO DE FINANÇAS, E Nº 046 DA COMISSÃO DE OBRAS 
(FAVORÁVEIS)

06) PRIMEIRA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 15/2021, DO EXECUTIVO 
QUE, AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CONCEDER VERBA A TÍTULO DE 
SUBVENÇÃO SOCIAL ÀS ASSOCIAÇÕES DE PAIS E MESTRES – APM’S DA 
REDE MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. PARECER Nº 033 DA COMISSÃO DE JUSTIÇA (FAVORÁVEL)

07) PRIMEIRA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 16/2021, DO EXECUTIVO 
QUE, ESTENDE O NOME DA RUA SEBASTIÃO CARDOSO VIA PÚBLICA DO 
MUNICÍPIO DE PAULÍNIA. PARECER Nº 034 DA COMISSÃO DE JUSTIÇA (FA-
VORÁVEL)

08) PRIMEIRA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 17/2021, DO EXECUTIVO 
QUE, ESTENDE O NOME DA RUA EGÍDIO PIERINI A VIA PÚBLICA DO MUNICÍ-
PIO DE PAULÍNIA. PARECER Nº 035 DA COMISSÃO DE JUSTIÇA (FAVORÁVEL)

09) Discussão única e votação dos seguintes Requerimentos:

* Nº 78, DO VEREADOR GIBI PROFESSOR, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE ADEQUAÇÃO E ACESSIBILIDADE DOS PRÉDIOS PÚBLI-
COS, ESCOLAS E DEMAIS EDIFICAÇÕES, VISANDO O ACESSO DAS PES-
SOAS COM DEFICIÊNCIA.”;

* Nº 79, DO VEREADOR GIBI PROFESSOR, “REQUER INFORMAÇÃO AO EXE-
CUTIVO SOBRE A NÃO REGULAMENTAÇÃO LEI MUNICIPAL Nº 2.799, DE 10 
MARÇO DE 2006, QUE CRIOU O CONSELHO MUNICIPAL DO NEGRO – CO-
NEGRO.”;

* Nº 80, DO VEREADOR GIBI PROFESSOR, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE LEI MUNICIPAL Nº 2.388, DE 01 JUNHO 2000 REFEREN-
TE SEMANA DA CULTURA NEGRA.”;

* Nº 82, DO VEREADOR MESSIAS BRITO (BOI), “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO QUANTO AO CRONOGRAMA DE  RETORNO DAS AULAS PRE-
SENCIAIS.”;

* Nº 83, DO VEREADOR MESSIAS BRITO (BOI), “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO QUANTO AO CRONOGRAMA E ANDAMENTO DA CONSTRUÇÃO 
DA NOVA PONTE SOBRE O RIO ATIBAIA.”;

* Nº 84, DO VEREADOR MESSIAS BRITO (BOI), “REQUER INFORMAÇÕES 
AO EXECUTIVO QUANTO AOS NÚMEROS DE VAGAS EXISTENTES E DATAS 
PARA CONTRATAÇÃO DOS APROVADOS NO PROCESSO SELETIVO DE ES-
TAGIÁRIOS, REALIZADO ENTRE A PREFEITURA MUNICIPAL DE PAULÍNIA E O 
CIEE – CENTRO DE INTEGRAÇÃO EMPRESA ESCOLA.”;

* Nº 85, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “REQUER INFORMAÇÕES AO 

CÂMARA MUNICIPAL
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CUTIVO SOBRE ESTUDOS A FIM DE SANAR O PROBLEMA DE ESCOAMEN-
TO DE ÁGUAS PLUVIAIS NA RUA SANTA CRUZ, ALTURA DO NÚMERO 310.”;
* Nº 104, DO VEREADOR TIGUILA PAES, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO REFERENTES À INDICAÇÃO Nº 031/2016, DE AUTORIA DO VEREA-
DOR ADEMILSON JEFERSON PAES (TIGUILA PAES), ACERCA DA IMPLANTA-
ÇÃO DE UMA CASA ABRIGO DE PASSAGEM PARA MULHERES VÍTIMAS DE 
VIOLÊNCIA.”;

* Nº 105, DO VEREADOR TIGUILA PAES, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO SOBRE O AUMENTO DO HORÁRIO E FROTA NA LINHA 301 DA VIA-
ÇÃO TERRA QUE ATENDE O BAIRRO BETEL - VIA RHODIA, CONFORME IN-
DICAÇÃO 538/2020.”;

* Nº 107, DO VEREADOR ZÉ COCO, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO 
QUANTO A IMPLANTAÇÃO DE SEMÁFORO PARA PEDESTRE, LOMBOFAIXA 
OU OUTRO MECANISMO NA AVENIDA DOS EXPEDICIONÁRIOS ENTRE OS 
NÚMEROS 1212 E 1243.”;

* Nº 108, DO VEREADOR ZÉ COCO, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO 
SOBRE O RECAPEAMENTO DA AVENIDA PROFESSOR BENEDITO MONTENE-
GRO, NO BAIRRO BETEL.”;

* Nº 109, DO VEREADOR ZÉ COCO, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO 
SOBRE AS PROVIDÊNCIAS TOMADAS PARA A RECUPERAÇÃO DA PRAÇA 
NOSSA SENHORA APARECIDA, NO BAIRRO JOÃO ARANHA.”;

* Nº 110, DO VEREADOR CICERO BRITO, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO RELATIVAS A COMUNIDADE SURDA NO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.”;

* Nº 111, DO VEREADOR CICERO BRITO, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO SOBRE O TRANSPORTE MUNICIPAL PÚBLICO COLETIVO DE PAU-
LÍNIA”.;

* Nº 112, DO VEREADOR CICERO BRITO, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO SOBRE PROJETOS DESTINADOS ÀS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA 
– PCD.”;

* Nº 113, DO VEREADOR DR. GRILO, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTI-
VO SOBRE A VIABILIDADE DA INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, 
HORIZONTAL E VERTICAL, BEM COMO, LOMBOFAIXA EM ÁREA ESCOLAR 
NAS IMEDIAÇÕES DO COLÉGIO INTEGRAL, LOCALIZADO NA RUA SÃO BEN-
TO, 1007.”;

* Nº 114, DO VEREADOR DR. GRILO, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTI-
VO QUANTO A SINALIZAÇÃO HORIZONTAL E VERTICAL E A IDENTIFICAÇÃO 
DAS VIAS NO BAIRRO PARQUE DA REPRESA E ADJACENTES.”;

* Nº 115, DO VEREADOR DR. GRILO, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTI-
VO, JUNTAMENTE COM A SABESP, EM CARÁTER DE URGÊNCIA, QUANTO A 
VERIFICAÇÃO E AS PROVIDÊNCIAS DA CANALIZAÇÃO DO ESGOTO NA RUA 
ARMANDO TOPAN, NO BAIRRO BOM RETIRO.”;

* Nº 116, DO VEREADOR DR. GRILO, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXECU-
TIVO QUANTO A PARALISAÇÃO DAS OBRAS DE SANEAMENTO BÁSICO INI-
CIADAS NO BAIRRO PARQUE DA REPRESA.”;

* Nº 118, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SE HÁ ESTUDOS PARA A SOLUÇÃO DAS GLOSAS DAS APO-
SENTADORIAS DOS SERVIDORES MUNICIPAIS INATIVOS.”;

* Nº 119, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO A RESPEITO DO PROGRAMA BOLSA DE ESTUDOS.”;

* Nº 120, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE A POSSIBILIDADE DE EXTENSÃO DO ITINERÁRIO DA LI-
NHA DE ÔNIBUS DO PARQUE DA REPRESA ATÉ OS BAIRROS NOVA VENEZA 
E BELVEDERE DO LAGO.”;

* Nº 121, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE A POSSIBILIDADE DE ESTUDOS PARA INSTALAÇÃO DE 
PISO TÁTIL EM TODOS OS ÓRGÃOS PÚBLICOS E DE SERVIÇOS ESSEN-

EXECUTIVO SOBRE OS PROGRAMAS DAS INSTITUIÇÕES PÚBLICAS E PRI-
VADAS QUE LIDAM COM SAÚDE MENTAL EM PAULÍNIA.”;

* Nº 86, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE OS ESTUDOS FEITOS PARA A IMPLEMENTAÇÃO DO ES-
PAÇO PET/CACHORRÓDROMO/PARCÃO NOS ESPAÇOS PÚBLICOS (PRA-
ÇAS E PARQUES) DE PAULÍNIA.”;

* Nº 87, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE AS REFORMAS E MELHORIAS NO CAMPO DE FUTEBOL 
E GINÁSIO DE ESPORTES AGOSTINHO FÁVARO – LARA, NO BAIRRO JOÃO 
ARANHA.”;

* Nº 88, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE REFORMAS E MELHORIAS NO PARQUE ZECA MALAVA-
ZZI.”;

* Nº 89, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE ESTUDO PARA A INSTALAÇÃO DE PONTOS DE ÔNIBUS 
COM COBERTURA E ASSENTO AO LONGO DA AVENIDA JOSÉ PADOVANI.”;

* Nº 91, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE A UTILIZAÇÃO E CONSERVAÇÃO ATUAL DO POLIES-
PORTIVO ETTORE DI BLÁSIO, NO MONTE ALEGRE.”;

* Nº 92, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE A REABERTURA E FUNCIONAMENTO DAS ÁREAS DE 
LAZER DO PARQUE ZECA MALAVAZZI, MINI PANTANAL E JARDIM BOTÂNICO 
MUNICIPAL.”;

* Nº 93, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE DESCARTE IRREGULAR DE ENTULHOS DE CONSTRU-
ÇÃO CIVIL POR EMPRESAS PRIVADAS EM TORNO DAS CAÇAMBAS FIXAS 
DA CIDADE.”;

* Nº 94, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, “REQUER A CETESB INFORMA-
ÇÕES SOBRE O LANÇAMENTO DE MATERIAIS PARTICULADOS ORIUNDOS 
DE TODAS AS EMPRESAS QUÍMICAS DA CIDADE, ASSIM COMO A QUALIDA-
DE DO AR NO MUNICÍPIO.”;

* Nº 95, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, “REQUER AO EXECUTIVO INFOR-
MAÇÕES QUANTO A REGULARIZAÇÃO DO LOTEAMENTO BELA VISTA.”;

* Nº 97, DO VEREADOR FLÁVIO XAVIER, “REQUER AO EXECUTIVO INFOR-
MAÇÕES REFERENTES À REALIZAÇÃO DE MUTIRÕES NA ÁREA DA SAÚDE 
PARA REALIZAÇÃO DE EXAMES E CONSULTAS COM ESPECIALIDADES MÉ-
DICAS.”;

* Nº 98, DO VEREADOR FLÁVIO XAVIER, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO REFERENTES À CAPACITAÇÃO PARA PROFISSIONAIS DAS ESCO-
LAS DO MUNICÍPIO EM RAZÃO DO RETORNO DAS AULAS PRESENCIAIS EM 
MEIO À PANDEMIA DE COVID-19.”;

* Nº 99, DO VEREADOR JOSÉ SOARES, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO SOBRE AS CONDIÇÕES  DE ATENDIMENTO E ESTRUTURA DO 
CAPS INFANTIL.”;

* Nº 100, DO VEREADOR JOSÉ SOARES, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO SOBRE A URGÊNCIA NA CRIAÇÃO DA COMISSÃO QUE DELIBERA A 
CONCESSÃO DE USO DE  SOLO NO MUNICIPIO.”;

* Nº 101, DO VEREADOR JOSÉ SOARES, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO E A APRESENTAÇÃO DE DOCUMENTOS SOBRE O CONTRATO DE 
TRANSPORTE DE CRIANÇAS ESPECIAIS, FIRMADO ENTRE A PREFEITURA 
DE PAULÍNIA E A EMPRESA SANCETUR.”;

* Nº 102, DO VEREADOR JOSÉ SOARES, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO SOBRE TODOS OS TESTES QUE SÃO REALIZADOS EM RECÉM-
-NASCIDOS NA REDE MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAULÍNIA.”;

* Nº 103, DO VEREADOR TIGUILA PAES, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
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CIAIS NO MUNICÍPIO.”;

* Nº 122, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE A POSSIBILIDADE DE ESTUDOS PARA INSTALAÇÃO DE 
PLAYGROUND ADAPTADO NAS DEPENDÊNCIAS DA LAGOA DO JOÃO ARA-
NHA.”;

* Nº 123, DO VEREADOR FABIO DA VAN, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO QUANTO AO DEFICIT HABITACIONAL NO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.”;

* Nº 124, DO VEREADOR FABIO DA VAN, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO JUNTO COM A SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA, SOBRE  ME-
DIDAS DE SEGURANÇA  REFERENTE AOS ROUBOS DE FIAÇÃO NAS ESCO-
LAS.”;

* Nº 125, DO VEREADOR FABIO DA VAN, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO SOBRE O GINÁSIO DE ESPORTES AGOSTINHO FÁVARO – LARA NO 
JOÃO ARANHA, VICENTE AMATTE NO CENTRO E POLIESPORTIVO ETTORE 
DI BLÁSIO.”;
* Nº 126, DO VEREADOR FABIO DA VAN, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO SOBRE A SITUAÇÃO DOS PRÉDIOS PÚBLICOS LOCALIZADOS NO 
SAMBÓDROMO MUNICIPAL.”;

* Nº 127, DO VEREADOR FABIO DA VAN, “REQUER INFORMAÇÕES AO EXE-
CUTIVO SOBRE A ATUAL SITUAÇÃO DO THEATRO MUNICIPAL PAULO GRA-
CINDO.”;

* Nº 128, DO VEREADOR FABIO VALADÃO, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE REGULARIZAÇÃO DOS IMÓVEIS DOS BAIRROS JARDIM 
LEONOR, AMÉLIA, JEQUITIBÁ I, FLAMBOYANT E OUTROS.”;

* Nº 129, DO VEREADOR FABIO VALADÃO, “REQUER INFORMAÇÕES AO 
EXECUTIVO SOBRE A EXISTÊNCIA DE PROJETOS E EVENTUAIS PRAZOS 
PARA ELABORAÇÃO DE UM NOVO PLANO DIRETOR.”;

10) Discussão única e votação das seguintes Moções:

* Nº 9, DO VEREADOR MESSIAS BRITO (BOI), “CONGRATULAÇÕES COM O 
MUNICÍPIO DE PAULINIA PELOS SEUS 57 ANOS DE EMANCIPAÇÃO POLÍTI-
CA E ADMINISTRATIVA.”;

* Nº 10, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “DE APLAUSOS E CONGRATU-
LAÇÕES AOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE DE PAULÍNIA QUE ESTÃO NA LI-
NHA DE FRENTE NO COMBATE AO CORONAVÍRUS.”;

* Nº 11, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “APLAUSOS E CONGRATU-
LAÇÕES À IGREJA  PRESBITERIANA DE PAULÍNIA, QUE PROMOVEU UMA 
AÇÃO SOLIDÁRIA A AUTÔNOMOS E CIDADÃOS PAULINENSES AFETADOS 
PELA CRISE DO COVID-19.”;

* Nº 12, DO VEREADOR FLÁVIO XAVIER, “DE APOIO À ADESÃO DO MUNICÍ-
PIO AO PROGRAMA DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA E MELHORIA HABITA-
CIONAL DO GOVERNO FEDERAL.”;

* Nº 13, DO VEREADOR JOÃO MOTA, “DE CONGRATULAÇÕES COM O MU-
NICÍPIO DE PAULÍNIA PELO SEU ANIVERSÁRIO DE 57 ANOS DE EMANCIPA-
ÇÃO POLÍTICA E ADMINISTRATIVA.”;

* Nº 14, DO VEREADOR TIGUILA PAES, “DE CONGRATULAÇÕES À EQUIPE 
DO PROGRAMA SAÚDE EM CASA, QUE PRESTA RELEVANTES SERVIÇOS 
AOS MUNÍCIPES ACAMADOS DE NOSSO MUNICÍPIO.”;

* Nº 15, DO VEREADOR TIGUILA PAES, “DE CONGRATULAÇÕES À TODAS AS 
MULHERES PELA COMEMORAÇÃO DO DIA INTERNACIONAL DA MULHER, 
CELEBRADO EM 08 DE MARÇO.”;

* Nº 16, DO VEREADOR ZÉ COCO, “DE CONGRATULAÇÕES PELA PASSA-
GEM DO ANIVERSÁRIO DE 57 ANOS DE EMANCIPAÇÃO POLÍTICA E ADMI-
NISTRATIVA DE PAULÍNIA, OCORRIDO NO DIA 28 DE FEVEREIRO.”;

* Nº 17, DO VEREADOR CICERO BRITO, “DE CONGRATULAÇÕES COM O MU-

NICÍPIO DE PAULÍNIA PELO SEU ANIVERSÁRIO DE 57 ANOS DE EMANCIPA-
ÇÃO POLÍTICA E ADMINISTRATIVA.”;

* Nº 18, DO VEREADOR DR. GRILO, “DE CONGRATULAÇÕES COM O MUNI-
CÍPIO DE PAULÍNIA PELOS SEUS 57 ANOS DE EMANCIPAÇÃO POLÍTICA E 
ADMINISTRATIVA.”;

* Nº 19, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “DE CONGRATULAÇÕES PELO 57º 
ANIVERSÁRIO DE EMANCIPAÇÃO POLÍTICA E ADMINISTRATIVA DE PAULÍ-
NIA,  CELEBRADO EM 28 DE FEVEREIRO.”;

* Nº 20, DO VEREADOR FABIO VALADÃO, “DE CONGRATULAÇÕES  A CERI-
MÔNIA DE INVESTIDURA DO CLUBE DESBRAVADORES.”;

11) Requerimentos de Pesar encaminhados pela Presidência:

* Nº 81, DO VEREADOR GIBI PROFESSOR, PELO FALECIMENTO DA SENHO-
RA ANA MARIA LOPES DOS SANTOS.”;

* Nº 90, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, PELO FALECIMENTO DO SE-
NHOR JOÃO BERALDO E DA SENHORA DURVALINA FERREIRA GOMES.”;

* Nº 96, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, PELO FALECIMENTO DO SE-
NHOR CLOVIS DEMARCHI.”;

* Nº 106, DO VEREADOR GIBI PROFESSOR, PELO FALECIMENTO DA SE-
NHORA ROSA MARIA DOS SANTOS E DO SENHOR JOÃO BERALDO.”;

* Nº 117, DO VEREADOR DR. GRILO, PELO FALECIMENTO DO SENHOR JOÃO 
BERALDO”.;

* Nº 130, DO VEREADOR FABIO VALADÃO, PELO FALECIMENTO DO SENHOR 
JOÃO BERALDO.”;

PRÉDIO ULYSSES GUIMARÃES, 26 DE FEVEREIRO DE 2021

VEREADOR FABIO VALADÃO
PRESIDENTE

Publicado na Secretaria. Data supra.

RODRIGO ANTONIO QUAIATTI
DIRETOR LEGISLATIVO

EMENTÁRIO DAS INDICAÇÕES
3ª SESSÃO ORDINÁRIA, DE 02 DE MARÇO DE 2021

* Nº 147, DO VEREADOR GIBI PROFESSOR, “PROPÕE AO EXECUTIVO A 
POSSIBILIDADE EM IMPLANTAR UM CENTRO DE FORMAÇÃO DE OPERA-
DORES DE INDÚSTRIA QUÍMICA/PETROQUÍMICA.”;

* Nº 148, DO VEREADOR GIBI PROFESSOR, “SUGERE AO EXECUTIVO REES-
TABELECER TODA A ILUMINAÇÃO NO COMPLEXO POLIESPORTIVO ETTORE 
DI BLÁSIO.”;

* Nº 149, DO VEREADOR GIBI PROFESSOR, “SOLICITA AO EXECUTIVO QUE 
REALIZE A MANUTENÇÃO NA PONTE DO CÓRREGO DO VEADINHO, SITUA-
DO NA RUA OSCAR SEIXAS DE QUEIROZ, NO BAIRRO VISTA ALEGRE, PRÓ-
XIMO AO Nº 841.”;

* Nº 150, DO VEREADOR GIBI PROFESSOR, “INDICA AO EXECUTIVO A VIABI-
LIDADE DE UMA LOMBOFAIXA NA AVENIDA PREFEITO JOSÉ LOZANO ARAÚ-
JO, PRÓXIMO AO POSTO DE COMBUSTÍVEIS DO RHODOSHOPPING EM AM-
BOS OS SENTIDOS DA VIA.”;

* Nº 151, DO VEREADOR GIBI PROFESSOR, “PROPÕE AO EXECUTIVO A RE-
VITALIZAÇÃO DO PARQUE ZECA MALAVAZZI.”;

* Nº 152, DO VEREADOR MESSIAS BRITO (BOI), “SUGERE AO EXECUTIVO A 
CRIAÇÃO DE UM CTN - CENTRO DE TRADIÇÕES NORDESTINAS, VISANDO A 
PRESERVAÇÃO E VALORIZAÇÃO DA CULTURA NORDESTINA.”;
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* Nº 153, DO VEREADOR MESSIAS BRITO (BOI), “SUGERE AO EXECUTIVO 
A CONSTRUÇÃO DE UMA CICLOVIA SAINDO DA LAGOA DO JOÃO ARANHA 
PASSANDO PELAS PRINCIPAIS PRAÇAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO, ATÉ O 
BAIRRO BETEL.”;

* Nº 154, DO VEREADOR MESSIAS BRITO (BOI), “SOLICITA AO EXECUTIVO 
A INSTALAÇÃO DE UMA LOMBOFAIXA NA AVENIDA REGINA BASSETO BOR-
DIGNON, ALTURA DO NÚMERO 690, NO BAIRRO SÃO JOSÉ I, EM AMBOS OS 
SENTIDOS.”;

* Nº 155, DO VEREADOR MESSIAS BRITO (BOI), “SUGERE AO EXECUTIVO A 
PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA 3, NO  MARIAETA DIAN II.”;

* Nº 156, DO VEREADOR MESSIAS BRITO (BOI), “INDICA AO EXECUTIVO 
OPERAÇÃO TAPA-BURACO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA SIDNEY CAR-
DON DE OLIVEIRA, BAIRRO CASCATA.”;
* Nº 157, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “PROPÕE AO EXECUTIVO RE-
FORMA E MELHORIAS NAS ESCADARIAS DE ACESSO ENTRE OS BAIRROS 
JARDIM PRIMAVERA, MONTE ALEGRE I, II E ADJACÊNCIAS.”;

* Nº 158, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “SOLICITA AO EXECUTIVO 
CONSTRUÇÃO DE UMA LOMBOFAIXA OU REDUTOR DE VELOCIDADE E ME-
LHORIAS QUANTO A SINALIZAÇÃO NA RUA NAÇÕES UNIDAS, ALTURA DO 
NÚMERO 560, BAIRRO VILA BRESSANI.”;

* Nº 159, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “INDICA AO EXECUTIVO RE-
FORMA DA GUARITA DO ESTACIONAMENTO DOS FUNCIONÁRIOS NO HOS-
PITAL MUNICIPAL DE PAULÍNIA.”;

* Nº 160, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “SOLICITA AO EXECUTIVO A 
MANUTENÇÃO E AQUISIÇÃO DE MATERIAIS PARA O VIVEIRO DO JARDIM 
BOTÂNICO MUNICIPAL DE PAULÍNIA ADELELMO PIVA JUNIOR.”;

* Nº 161, DO VEREADOR PEDRO BERNARDE, “PROPÕE AO EXECUTIVO ES-
TUDOS PARA O PROLONGAMENTO DAS RUAS BLECAUTE E MANÉ GARRIN-
CHA, NO BAIRRO BELA VISTA.”;

* Nº 162, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, “SOLICITA AO EXECUTIVO A RE-
FORMA DA CALÇADA E DA ILUMINAÇÃO NO ENTORNO DA LAGOA DO JOÃO 
ARANHA.”;

* Nº 163, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, “INDICA AO EXECUTIVO A 
CONSTRUÇÃO DE CICLOFAIXA NO ENTORNO DA LAGOA DO JOÃO ARANHA 
(PRAÇA WALDEMAR PERISSINOTTO) E RECAPEAMENTO DO ASFALTO.”;

* Nº 164, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, “PROPÕE AO EXECUTIVO A 
MANUTENÇÃO DAS QUADRAS DE TÊNIS DO JARDIM ITAPOAN, COM FRE-
QUENTE SERVIÇO DE ROÇAGEM, REPARO NO MURO EM FRENTE AO RE-
SIDENCIAL ATHENAS E INSTALAÇÃO DE UM PORTÃO PARA ACESSAR O 
PARQUE.”;

* Nº 165, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, “SUGERE AO EXECUTIVO A CO-
LOCAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE, UMA LOMBOFAIXA, NA AVENIDA 
JOÃO ARANHA, PRÓXIMO AO NÚMERO 86, JARDIM OURO NEGRO.”;

* Nº 166, DO VEREADOR HELDER PEREIRA, “SOLICITA AO EXECUTIVO ME-
LHORIAS NA SINALIZAÇÃO DE SOLO NA ROTATÓRIA DA AVENIDA JOSÉ 
PUCCINELLI, Nº 130, CASCATA, EM FRENTE AO RESIDENCIAL CAMPOS DO 
CONDE I, BAIRRO SÃO JOSÉ.”;

* Nº 167, DO VEREADOR FLÁVIO XAVIER, “PROPÕE AO EXECUTIVO A CRIA-
ÇÃO DE PROGRAMA DE SAÚDE BUCAL PARA MUNÍCIPES.”;

* Nº 168, DO VEREADOR FLÁVIO XAVIER, “SUGERE AO EXECUTIVO A CRIA-
ÇÃO, CONSTRUÇÃO E INSTALAÇÃO DE UPAS 24 HORAS NO BAIRROS SÃO 
JOSÉ E MONTE ALEGRE.”;

* Nº 169, DO VEREADOR FLÁVIO XAVIER, “SOLICITA AO EXECUTIVO A CRIA-
ÇÃO E IMPLEMENTAÇÃO DO PROGRAMA FAÇA VOCÊ MESMO.”;

* Nº 170, DO VEREADOR JOSÉ SOARES, “INDICA AO EXECUTIVO A PROIBI-

ÇÃO DE COBRANÇA DE TAXAS PELOS SERVIÇOS DE RELIGAÇÃO PÚBLI-
COS DE SANEAMENTO E DE ENERGIA ELÉTRICA.”;

* Nº 171, DO VEREADOR JOSÉ SOARES, “PROPÕE AO EXECUTIVO PROVI-
DÊNCIAS PARA IMPLEMENTAÇÃO DA LEI Nº 3.732, DE 31 DE OUTUBRO DE 
2019, QUE ESTABELECE DIRETRIZES PARA A POLÍTICA DE COMBATE À VIO-
LÊNCIA NAS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO.”;

* Nº 172, DO VEREADOR JOSÉ SOARES, “SUGERE AO EXECUTIVO A DIVUL-
GAÇÃO NOS TRANSPORTES PÚBLICOS POR MEIO DE CARTAZES A LEI Nº 
3.713, DE 02 DE AGOSTO DE 2019.”;

* Nº 173, DO VEREADOR JOSÉ SOARES, “SOLICITA AO EXECUTIVO UMA 
REFORMA GERAL E REPAROS DA ILUMINAÇÃO NO PARQUE DA AMIZADE, 
BAIRRO ALTO DE PINHEIROS.”;

* Nº 174, DO VEREADOR JOSÉ SOARES, “INDICA AO EXECUTIVO A MODER-
NIZAÇÃO E INSTALAÇÃO DE NOVOS PONTOS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO 
MUNICÍPIO.”;

* Nº 175, DO VEREADOR JOÃO MOTA, “PROPÕE AO EXECUTIVO AGREGAR 
NA REDE PÚBLICA DE SAÚDE SERVIÇOS DE HEMODIÁLISE PARA ATENDI-
MENTO À POPULAÇÃO.”;

* Nº 176, DO VEREADOR JOÃO MOTA, “SUGERE AO EXECUTIVO ESTUDOS 
PARA A CRIAÇÃO DE PROGRAMA DE RECICLAGEM DE ENTULHO DA CONS-
TRUÇÃO CIVIL.”;

* Nº 177, DO VEREADOR JOÃO MOTA, “PROPÕE AO EXECUTIVO A DENOMI-
NAÇÃO DA VIA PÚBLICA DESIGNADA COMO RUA 03, DO LOTEAMENTO MA-
RIETA DIAN II NO BAIRRO JOÃO ARANHA EM NOME DE ADELAIDE ANTONELI 
MARIANO.”;

* Nº 178, DO VEREADOR JOÃO MOTA, “INDICA AO EXECUTIVO ATRAVÉS DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE QUE SEJA PROVIDENCIADO O SERVIÇO 
DE PULVERIZAÇÃO PARA O COMBATE AO MOSQUITO DA DENGUE NO MUNI-
CÍPIO.”;

* Nº 179, DO VEREADOR JOÃO MOTA, “PROPÕE AO EXECUTIVO A CONTI-
NUIDADE DA AVENIDA ATENAS, NO BAIRRO SÃO JOSÉ I, DANDO INÍCIO NA 
AVENIDA JOSÉ PUCCINELLI ATÉ A AVENIDA PARIS.”;

* Nº 180, DO VEREADOR TIGUILA PAES, “SUGERE AO EXECUTIVO A MANU-
TENÇÃO NO PARQUE DAS FLORES.”;

* Nº 181, DO VEREADOR TIGUILA PAES, “SOLICITA AO EXECUTIVO A AQUISI-
ÇÃO DE OXÍMETROS E TERMÔMETROS DIGITAIS.”;

* Nº 182, DO VEREADOR TIGUILA PAES, “PROPÕE AO EXECUTIVO, EM FUN-
ÇÃO DA DECISÃO DO STF, A AQUISIÇÃO DE VACINAS CONTRA COVID-19 
PARA TODA POPULAÇÃO DE PAULÍNIA.”;

* Nº 183, DO VEREADOR ZÉ COCO, “PROPÕE AO EXECUTIVO A ELABORA-
ÇÃO DE PROJETO DE LEI DENOMINANDO ANTONIO MERKES À RUA 17, DO 
BAIRRO JARDIM AMÉLIA.”;

* Nº 184, DO VEREADOR ZÉ COCO, “SUGERE AO EXECUTIVO ESTUDOS 
PARA A UTILIZAÇÃO DE ASFALTO ECOLÓGICO OU BIOASFALTO NO MUNI-
CÍPIO DE PAULÍNIA.”;

* Nº 185, DO VEREADOR ZÉ COCO, “SOLICITA AO EXECUTIVO A DENOMINA-
ÇÃO DA VIA PÚBLICA DESIGNADA COMO RUA 11, DO LOTEAMENTO JEQUI-
TIBÁ II EM NOME DE CAMIL TANOS SOBRINHO.”;

* Nº 186, DO VEREADOR ZÉ COCO, “SUGERE AO EXECUTIVO ESTUDOS 
PARA IMPLANTAÇÃO DE CALÇADA SEGURA E ACESSÍVEL.”;

* Nº 187, DO VEREADOR ZÉ COCO, “PROPÕE AO EXECUTIVO A DENOMINA-
ÇÃO DA VIA PÚBLICA DESIGNADA COMO RUA 11, DO LOTEAMENTO PAR-
QUE DA REPRESA EM NOME DE WALDERLI BISPO DE ALMEIDA.”;
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* Nº 188, DO VEREADOR CICERO BRITO, “PROPÕE AO EXECUTIVO ESTU-
DOS PARA INSTITUIR E INCLUIR NO CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO 
MUNICÍPIO A CAMPANHA SETEMBRO AZUL: VALORIZAÇÃO DOS SURDOS E 
DA LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS.”;

* Nº 189, DO VEREADOR CICERO BRITO, “SUGERE AO EXECUTIVO A CRIA-
ÇÃO DE UM CENTRO DE ESPECIALIZAÇÃO E CAPACITAÇÃO EM LÍNGUA 
BRASILEIRA DE SINAIS, NO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.”;

* Nº 190, DO VEREADOR CICERO BRITO, “SOLICITA AO EXECUTIVO A CONS-
TRUÇÃO DE PONTO DE ÔNIBUS COLETIVO NA AVENIDA JOSÉ PADOVANI, 
PRÓXIMO AO SUPERMERCADO POUPE REAL, NO BAIRRO JOÃO ARANHA.”;

* Nº 191, DO VEREADOR CICERO BRITO, “INDICA AO EXECUTIVO A CONS-
TRUÇÃO DE PONTO DE ÔNIBUS COLETIVO NA AVENIDA ORLANDO FERREI-
RA COSTA, NO BAIRRO SALTINHO.”;

* Nº 192, DO VEREADOR CICERO BRITO, “PROPÕE AO EXECUTIVO A ELA-
BORAÇÃO DE PROJETO DE LEI PARA DENOMINAÇÃO DA PRAÇA II DO RE-
SIDENCIAL VIACAVA NO BAIRRO JOÃO ARANHA, EM NOME DE GM JOÃO 
BATISTA MENDONÇA.”;

* Nº 193, DO VEREADOR DR. GRILO, “SOLICITA AO EXECUTIVO   ESTUDO, VIA-
BILIZAÇÃO E READEQUAÇÃO DE ESPAÇO DESTINADO A ESTACIONAMENTO 
NO CANTEIRO ENTRE AS AVENIDAS BRASÍLIA E ANTONIO BAPTISTA PIVA, 
COM AS RUAS DOMINGOS TORQUARTO FILHO E ROMANA PIETROBOM.”;

* Nº 194, DO VEREADOR DR. GRILO, “INDICA AO EXECUTIVO A INSTALAÇÃO 
DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, HORIZONTAL E VERTICAL, BEM COMO, 
LOMBOFAIXA EM ÁREA ESCOLAR NAS IMEDIAÇÕES DA CRECHE MARIA 
APARECIDA DE MATTOS BUENO.”;

* Nº 195, DO VEREADOR DR. GRILO, “PROPÕE AO EXECUTIVO A DENOMI-
NAÇÃO DA PLN-040, ENTRONCAMENTO COM A AV. ORLANDO VEDOVELLO 
COM A AV. PROF. ESTEVAM FERREIRA, DO BAIRRO HARMONIA EM NOME  
DE NESTOR DONISETI FIORIN.”;

* Nº 196, DO VEREADOR DR. GRILO, “SUGERE AO EXECUTIVO O FECHA-
MENTO DO RETORNO NA AVENIDA JOSÉ PADOVANI.”;

* Nº 197, DO VEREADOR DR. GRILO, “SOLICITA AO EXECUTIVO A INSTALAÇÃO 
DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA JOSÉ FERNANDO PIGATO.”;

* Nº 198, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “PROPÕE AO EXECUTIVO A CRIA-
ÇÃO DE UM CENTRO DE REFERÊNCIA EM REABILITAÇÃO PARA PESSOAS 
COM DEFICIÊNCIA.”;

* Nº 199, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “SUGERE AO EXECUTIVO A CELE-
BRAÇÃO DE CONVÊNIO COM O GOVERNO ESTADUAL PARA IMPLANTAÇÃO 
DO ‘PROJETO 100% ESPORTES PARA TODOS’ NO MUNICÍPIO.”;

* Nº 200, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “SOLICITA AO EXECUTIVO A DE-
NOMINAÇÃO DA RUA AO LADO DO SUPERMERCADO ASSAÍ, NO BAIRRO 
JARDIM EUROPA, EM NOME DE NAILTON SANTOS MOURA.”;

* Nº 201, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “INDICA AO EXECUTIVO A CONS-
TRUÇÃO DE UMA UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO (UPA), NO BAIRRO 
PARQUE DA REPRESA.”;

* Nº 202, DO VEREADOR ALEX EDUARDO, “INDICA AO EXECUTIVO A CONS-
TRUÇÃO DE UMA PRAÇA PÚBLICA OU PARQUE LINEAR CONTEMPLANDO 
UMA PISTA DE CAMINHADA, PLAYGROUND, ACADEMIA AO AR LIVRE, ILUMI-
NAÇÃO E BANCOS NO ALVORADA PARQUE, BETEL.”;

* Nº 203, DO VEREADOR FABIO DA VAN, “PROPÕE AO EXECUTIVO A VIABILI-
ZAÇÃO JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE, A ASSISTÊNCIA DE FISIOTERAPIA 
NAS RESPECTIVAS UBS’S DOS BAIRROS DO MUNICÍPIO.”;

* Nº 204, DO VEREADOR FABIO DA VAN, “SUGERE AO EXECUTIVO QUE VIA-
BILIZE JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE, MELHORIAS PARA O POLIESPOR-
TIVO MORUMBI, NO BAIRRO SANTA TEREZINHA.”;

* Nº 205, DO VEREADOR FABIO DA VAN, “SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
ESTUDOS JUNTO AO ORGÃO COMPETENTE PARA QUE SEJA RESOLVIDO O 
ALAGAMENTO NA AVENIDA ANTONIO FADIN, BAIRRO CASCATA, PRÓXIMO A 
EMPRESA ORION.”;

* Nº 206, DO VEREADOR FABIO DA VAN, “INDICA AO EXECUTIVO ESTUDOS E 
AÇÕES VISANDO GARANTIR A ACESSIBILIDADE NAS CALÇADAS E RAMPAS 
DE ACESSO POR TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA FAUSTO PIETROBOM.”;

* Nº 207, DO VEREADOR FABIO DA VAN, “PROPÕE AO EXECUTIVO IMPLAN-
TAR UM PROGRAMA DE INCLUSÃO SOCIAL GERANDO OPORTUNIDADES 
PARA RECOLOCAÇÃO NO MERCADO DE TRABALHO, QUE AUXILIARÁ NOS 
PROTOCOLOS SANITÁRIOS E DISTANCIAMENTO SOCIAL NAS ESCOLAS DO 
MUNICÍPIO.”;

* Nº 208, DO VEREADOR FABIO VALADÃO, “PROPÕE AO EXECUTIVO A TRO-
CA E MANUTENÇÃO DA ILUMINAÇÃO DO MUNICÍPIO.”;

* Nº 209, DO VEREADOR FABIO VALADÃO, “PROPÕE AO EXECUTIVO ME-
LHORIAS NO TRÂNSITO NO RESIDENCIAL PAZETTI E NO BAIRRO RECANTO 
DO LAGO.”;

* Nº 210, DO VEREADOR FABIO VALADÃO, “SUGERE AO EXECUTIVO A RES-
TAURAÇÃO E REFORMA DAS PRAÇAS NOS BAIRROS JARDIM AMÉLIA, SÃO 
JOSÉ II E SOL NASCENTE.”;

* Nº 211, DO VEREADOR FABIO VALADÃO, “SOLICITA AO EXECUTIVO A REA-
LIZAÇÃO DE CAMPANHA E ESTUDOS SOBRE RACIONALIZAÇÃO DE ÁGUA.”;

* Nº 212, DO VEREADOR FABIO VALADÃO, “PROPÕE AO EXECUTIVO A ME-
LHORIA NA DRENAGEM DE ÁGUA NA AVENIDA JUSCELINO KUBITSCHEK DE 
OLIVEIRA E ESTUDOS TÉCNICOS NA CRATERA SITUADA NA APP VIZINHA.”;

PRÉDIO ULYSSES GUIMARÃES, 26 DE FEVEREIRO DE 2021

VEREADOR FABIO VALADÃO
PRESIDENTE

Publicado na Secretaria. Data supra.

RODRIGO ANTONIO QUAIATTI
DIRETOR LEGISLATIVO

MOÇÃO Nº 9/2021

“CONGRATULAÇÕES COM O MUNICÍPIO DE PAULINIA PELOS SEUS 57 
ANOS DE EMANCIPAÇÃO POLÍTICA E ADMINISTRATIVA.”

Exmo. Sr. Presidente:

O município de Paulínia celebra, no próximo dia 28 de fevereiro, 57 anos de eman-
cipação política.  
Ao comemorar essa data, trazemos, pois à memória o importante papel decisivo 
dos pioneiros, o histórico de grandes realizações e o progresso alcançado através 
de muito trabalho e determinação.
Nos primórdios de sua história, Paulínia possui grandes nomes de referência obri-
gatória, como o nome do Sr. José Lozano Araújo, que em meados da década de 
1950, fundou a associação Amigos de Paulínia e deu início ao movimento de de-
fesa da emancipação de Paulínia, culminando com a realização de um plebiscito 
em novembro de 1963 e, a seguir, em 28 de fevereiro de 1964, a publicação da Lei 
8.092, determinando a criação do Município de Paulínia. Como primeiro Prefeito 
da cidade, eleito em 07 de março de 1965, Sr. José Lozano Araújo, realizou gran-
des obras e foi o principal responsável pela instalação de um dos maiores pólos 
petroquímicos da América Latina.
Hoje Paulínia conta com diversas indústrias e comércios que promovem o desen-
volvimento do município, mas mesmo com seu crescimento acelerado, Paulínia 
mantém sua característica de uma cidade hospitaleira.
Reitero as congratulações dirigidas a nossa cidade e à população paulinense, no 
transcurso de seu aniversário, com votos de contínuo progresso.
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente M O Ç Ã O 
de congratulação com a cidade de Paulínia pelos seus 57 anos de emancipação 
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política. Solicito que essa moção seja publicada integralmente no Semanário Oficial.

Paulínia, 23 de fevereiro de 2021 

VEREADOR MESSIAS BRITO 

MOÇÃO Nº 10/2021

“DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES AOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE DE 
PAULÍNIA QUE ESTÃO NA LINHA DE FRENTE NO COMBATE AO CORONA-
VÍRUS.”

Exmo. Sr. Presidente:

Como é de conhecimento público e notório, os profissionais da saúde de Paulínia 
têm assumido papel de suma relevância no enfrentamento e combate ao corona-
vírus.
É evidente que esses profissionais conseguiram transcender o ato de desenvolver 
suas atividades laborais em verdadeiro gesto de amor, dedicação e doação, arris-
cando suas vidas e saúde em prol do povo paulinense.
O alto risco de contaminação que esses profissionais estão expostos, a sobrecar-
ga física e psicológica que estão vivenciando diariamente no combate ao corona-
vírus justifica que eles sejam reconhecidos como verdadeiros heróis e símbolo de 
amor e compaixão ao próximo.
Os últimos meses não foram fáceis para o cidadão brasileiro e para nossos muní-
cipes, choramos pelas vidas que foram ceifadas e clamamos por dias melhores, 
mas os efeitos dessa pandemia poderiam ter sido muito piores se não tivéssemos 
a nossa disposição os profissionais da saúde, que exerceram com retidão, ética e 
amor essa profissão tão cara ao nosso povo nos últimos tempos.
Diante disso, venho requer a aprovação desta proposição como forma de manifes-
tar nossa gratidão aos profissionais da saúde de Paulínia.
Solicito que sejam encaminhadas cópias dessa Moção a todos órgãos represen-
tativos de classe dos profissionais da saúde de Paulínia que estão atuando no 
combate ao coronavírus bem como à Secretaria Municipal de Saúde e também 
que seja dada sua ampla publicidade no site e redes sociais da Câmara Municipal 
de Paulínia.
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente M O Ç Ã O   
de  aplausos e congratulações aos profissionais da saúde de Paulínia que estão 
na linha de frente no combate ao coronavírus.
Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR PEDRO BERNARDE

MOÇÃO Nº 013/2021

“DE CONGRATULAÇÕES COM O MUNICÍPIO DE PAULÍNIA PELO SEU ANI-
VERSÁRIO DE 57 ANOS DE EMANCIPAÇÃO.”

Exmo. Sr. Presidente:

Paulínia completa no próximo dia 28 de Fevereiro seus 57 anos de Emancipação, 
cidade a qual me acolhe desde 1985,  fez de mim um homem feliz, pois aqui fiz 
minha família e me realizei profissionalmente.
A expansão econômica do Município teve sua origem com o início da construção 
da Refinaria do Planalto, em 28 de fevereiro de 1969, no 5º aniversário de sua 
emancipação. A Replan é responsável pelo imenso polo petroquímico instalado na 
Cidade, fazendo de Paulínia uma das maiores arrecadações do País.
Tenho orgulho de ser primeiramente um  Paulinense de Coração e hoje como Ve-
reador, homenagear todos os paulinenses e salientar que continuarei trabalhando 
para o crescimento de Nossa Cidade.
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente M O Ç Ã O 
de Congratulações com o Município de Paulínia, pelo seu aniversário de 57 anos 
de Emancipação Política e Administrativa.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOÃO MOTA

MOÇÃO Nº 14/2021

“DE CONGRATULAÇÕES À EQUIPE DO PROGRAMA SAÚDE EM CASA, QUE 

PRESTA RELEVANTES SERVIÇOS AOS MUNÍCIPES ACAMADOS DE NOSSO 
MUNICÍPIO.”

Exmo. Sr. Presidente,

Considerando que a atenção domiciliar constitui uma modalidade de atenção à 
saúde, oferecida no domicílio e caracterizada por um conjunto de ações de pro-
moção à saúde, prevenção e tratamento de doenças e reabilitação, com garantia 
da continuidade do cuidado e integrada às Redes de Saúde;
Considerando que a equipe multiprofissional, integrada por Enfermeiro, Técnica 
de Enfermagem, Médico Clínico Geral, Psicólogo, Fisioterapeuta, Assistente 
Social, todos com o objetivo de acolher os usuários na desospitalização segura e 
efetiva, atender acamados, reabilitar e orientar as famílias de maneira adequada 
às necessidades de cada usuário,
À vista de tudo isso, parabenizo e congratulo com toda a equipe da SAÚDE EM 
CASA, e com a Secretaria de Saúde de nosso município pela eficiência dos ser-
viços prestados.
Face ao exposto, submeto à apreciação dos Nobres Pares a presente M O Ç Ã 
O de Congratulações junto à equipe do Programa Saúde em Casa e Secretaria 
de Saúde do Município de Paulínia. Ato contínuo peço a publicação da presente 
Moção de forma integral no Diário Oficial do Município para necessária publicidade 
bem como envio da presente a Secretaria Municipal de Saúde de Paulínia para 
ciência, com meus protestos de elevada estima e apreço.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR ADEMILSON JEFERSON PAES – (TIGUILA PAES)

MOÇÃO Nº 15/2021

“DE CONGRATULAÇÕES À TODAS AS MULHERES PELA COMEMORAÇÃO 
DO DIA INTERNACIONAL DA MULHER, CELEBRADO EM 08 DE MARÇO.”

Exmo. Sr. Presidente,
 
Considerando que no dia 08 de Março é comemorado o Dia Internacional da 
Mulher, data esta, que se fez história devido a grande labuta da classe feminina 
por condições dignas de trabalho, onde 129 operárias que trabalhavam em uma 
fábrica de cotton em Nova York, foram queimadas vivas, por reeinvidicarem me-
lhores condições de trabalho;
Faz-se necessáro entender que o Dia Internacional das Mulheres vai álem das 
festividades, pois reafirma conquistas e direitos em todo o Mundo. 
Mesmo sabedores de que no Brasil, temos grandes avanços em relação às 
Politicas Públicas voltadas as Mulheres, como criação de delegacias da mulher, 
fortalecimento de ONGs, criação da Lei Maria da Penha, criação de casas de aco-
lhiento para mulheres que sofrem violência doméstica;
Por derradeiro, compreendemos que após muita luta, adquirimos importantes con-
quistas, que possibilitam a garantia dos mínimos direitos sociais a está classe que 
ainda carece de reconhecimento e equidade. 
Perante o exposto, submeto à apreciação dos Nobres pares a presente M O Ç Ã 
O de Congratulação ao Dia Internacional da Mulher, celebrado em 08 de março. 
Ato contínuo peço a publicação da presente Moção de forma integral no Diário 
Oficial do Município para necessária publicidade bem como envio do presente ao 
Conselho Municipal dos Direitos da Mulher de Paulínia para ciência, com meus 
protestos de estima e apreço.  

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR ADEMILSON JEFERSON PAES – (TIGUILA PAES)

MOÇÃO Nº 16/2021

“DE CONGRATULAÇÕES PELA PASSAGEM DO ANIVERSÁRIO DE 57 ANOS 
DE EMANCIPAÇÃO POLÍTICA E ADMINISTRATIVA DE PAULÍNIA, OCORRIDO 
NO DIA 28 DE FEVEREIRO.”

Exmo. Sr. Presidente:

Paulínia comemora 57 anos, e não poderia deixar de homenagear esta cidade que 
me acolheu com tanto amor carinho.
Paulínia foi emancipada do município de Campinas no ano de 1964 e seu nome é 
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uma homenagem a José Paulino Nogueira, um fazendeiro conhecido na região de 
Campinas, que emprestou seu nome à estação ferroviária do município.  
A cidade abriga o maior polo petroquímico da América Latina, centrado na Refina-
ria de Paulínia (Replan) e nos últimos 20 anos teve um crescimento populacional 
extraordinário.
Acolhedora e forte, Paulínia hoje trilha o caminho do desenvolvimento sustentável, 
a população se uniu e estamos trabalhando para cuidar, preservar e garantir o 
melhor para os munícipes.
A instabilidade política do passado não faz mais parte do nosso presente e o avan-
ço é visível. Avante Paulínia!
Paulínia merece ser cuidada com amor e respeito.
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres Pares a presente M O Ç Ã O 
de congratulações pela passagem do Aniversário de 57 anos de Paulínia.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

MOÇÃO Nº 17/2021

“DE CONGRATULAÇÕES COM O MUNICÍPIO DE PAULÍNIA PELO SEU ANI-
VERSÁRIO DE 57 ANOS DE EMANCIPAÇÃO POLÍTICA E ADMINISTRATIVA.” 

Exmo. Sr. Presidente:
  
No dia 28 de Fevereiro, Paulínia comemorou seus 57 anos de emancipação e é 
com muito orgulho que presto essa singela homenagem à essa cidade pela qual 
tenho um carinho especial, pois acolheu a mim e a minha família desde 1978, 
quando aqui chegamos.
O nome Paulínia é uma homenagem a José Paulino Nogueira, um fazendeiro 
campineiro que era um dos donos da Fazenda do Funil, localizada entre as atuais 
cidades de Paulínia e Cosmópolis. A Vila que deu origem a Paulínia até o ano de 
1944, chamava-se Vila José Paulino, porém devido ao Decreto-lei 14334, que 
proibiu nomes de pessoas em localidades, no ato de sua elevação a Distrito, pas-
sou a ser denominado Paulínia.
Em meados de 1950, o funcionário público aposentado José Lozano Araújo che-
gou a cidade e fundou a associação Amigos de Paulínia, onde iniciou-se o movi-
mento pela emancipação de Paulínia, que ocorreu em 28 de fevereiro de 1964 e 
publicada a Lei 8092, criando-se então o município de Paulínia.
Desta forma e neste dia especial, felicito e homenageio a todos os paulinenses, de 
nascimento ou de coração, colocando-me à disposição para continuar trabalhando 
em prol do crescimento e desenvolvimento desta cidade.
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente M O Ç Ã O 
de congratulações com o Município de Paulínia pelo seu aniversário de 57 anos 
de emancipação. Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de 
forma integral no Diário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR CÍCERO BRITO

MOÇÃO Nº 18/2021

“DE CONGRATULAÇÕES COM O MUNICÍPIO DE PAULÍNIA PELOS SEUS 57 
ANOS DE EMANCIPAÇÃO POLÍTICA E ADMINISTRATIVA.”

Exmo. Sr. Presidente:

Paulínia completou no último dia 28 de fevereiro 57 anos, e trago esta singela ho-
menagem a esta querida cidade, que acolheu minha família e assim como muitos 
forasteiros que buscam melhores condições e oportunidades de vida. 
No início da década de 60, Sr. José Lozano Araújo, funcionário aposentado da 
Assembleia Legislativa de São Paulo, ciente do grande potencial econômico da re-
gião, lidera um movimento emancipatório que culmina com um plebiscito realizado 
em 6 de novembro de 1963 e resultou na emancipação de Paulínia, publicada no 
Diário Oficial do Estado de São Paulo, em 28 de fevereiro de 1964, pela Lei 8092, 
criando o município de Paulínia.
A partir daquele momento nascia nossa querida e próspera Paulínia, que desde 
então, com sua autonomia política e administrativa, desenvolveu-se rapidamente.
A expansão econômica do município teve sua origem com o início da construção 
da Refinaria do Planalto, em 28 de fevereiro de 1969. A Replan é responsável 

pelo imenso polo petroquímico instalado em terras paulinenses, fazendo com que 
Paulínia tenha uma das maiores arrecadações do País.
Paulínia é um dos municípios mais prósperos em nível nacional, e meu papel 
como vereador, é fiscalizar e propor projetos que atendam as necessidades da 
população paulinense, garantindo maior qualidade de vida e honrando o voto de 
confiança que me foi depositado a frente desse municípo muito amado por mim.  
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente M O Ç Ã O 
de congratulações com a cidade de Paulínia pelos seus 57 anos de Emancipação 
Política e Administrativa.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR DR. GRILO

MOÇÃO Nº 19/2021

“DE CONGRATULAÇÕES PELO 57º ANIVERSÁRIO DE EMANCIPAÇÃO PO-
LÍTICA E ADMINISTRATIVA DE PAULÍNIA,  CELEBRADO EM 28 DE FEVEREI-
RO.”

Exmo. Sr. Presidente: 

O último domingo, dia 28 de fevereiro, foi dia de festa para nosso município. Afinal 
Paulínia comemora seu 57º aniversário de emancipação política. E tudo começou 
quando no início da década de 60, o forasteiro recém-chegado, Sr. José Lozano 
Araújo, funcionário aposentado da Assembleia Legislativa de São Paulo e ciente 
do grande potencial econômico da região, liderou o movimento emancipatório que 
culminou com um plebiscito realizado em 6 de novembro de 1963 e resultou na 
emancipação da cidade.
Em 28 de fevereiro de 1964, era publicada no Diário Oficial do Estado de São 
Paulo, a Lei 8092, que criava nossa tão amada cidade, fruto da idealização desse 
forasteiro que acolheu e foi acolhido e que define tão bem o verso: “forasteiro que 
aqui comparece”, do Hino de Paulínia.
A história de Paulínia no entanto inicia-se antes, ainda nos primórdios da coloniza-
ção, em 1807, quando o Governo Português doou duas grandes sesmarias (pro-
priedades de grande extensão), uma dessas, a Sesmaria Morro Azul deu origem 
a Fazenda São Bento.
A região, então grande produtora de café, viu crescer a necessidade de meios 
para escoar a produção e através de consenso entre fazendeiros da região é inau-
gurada em 1899 a estrutura ferroviária e com ela a Estação José Paulino Noguei-
ra. No mesmo ano, no entorno da estação surge a Vila José Paulino que através 
do Decreto 143334, de 30 de novembro de 1944, foi elevada a Distrito. Surgia pela 
primeira vez a denominação de Paulínia.
Em 1942 a Rhodia instalou-se em terras de Paulínia, aumentando substancial-
mente a arrecadação de Campinas e dando início ao objetivo da emancipação.
A partir daquele momento nascia nossa querida e próspera Paulínia, que desde 
então, com sua autonomia política e administrativa, desenvolveu-se rapidamente.
As primeiras eleições ocorreram em 07 de março de 1965, tendo como Prefeito 
eleito José Lozano Araújo.
A expansão econômica do Município teve sua origem com o início da construção 
da Refinaria do Planalto, em 28 de fevereiro de 1969, no 5º aniversário de sua 
emancipação. A Replan é responsável pelo imenso polo petroquímico instalado 
em terras paulinenses, fazendo de Paulínia uma das maiores arrecadações do 
País. 
Atualmente, apesar da crise que tem afetado nosso país, Paulínia é um dos muni-
cípios mais prósperos em nível nacional e demonstra potencial para continuidade 
do progresso, seja econômica ou socialmente, podendo tornar-se um dos melho-
res municípios do País para se viver.
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente M O Ç Ã O 
de congratulação com o município de Paulínia pelo seu 57º aniversário de Eman-
cipação Política, celebrado em 28 de Fevereiro.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Moção de forma integral no Diá-
rio Oficial do município para necessária publicidade.  

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO

INDICAÇÃO Nº 167/2021

“PROPÕE AO EXECUTIVO A CRIAÇÃO DE PROGRAMA DE SAÚDE BUCAL 
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PARA MUNÍCIPES.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte Indicação:

Atualmente o Brasil é país com maior número de dentistas do mundo, são no to-
tal 331.502 profissionais até 2020, segundo o Conselho Federal de Odontologia. 
Porém, isso não quer dizer que os brasileiros tenham uma boa sáude bucal, tendo 
em vista que uma pesquisa do Ministério da Saúde, mostrou que cerca de 55,6% 
dos brasileiros não se consultam com o dentista anualmente.
Torna-se ainda mais chocante os números quando vemos que, infelizmente,  entre 
as pessoas com 18 anos ou mais, 33% da população utilizam algum tipo de pró-
tese dentária e que 41,5% da população acima de 60 anos já perderam todos os 
dentes (IBGE, 2013). Tendo como primícia a questão da saúde bucal, não pode-
mos descartar as questões estéticas que dentes bem cuidados podem trazer para 
as pessoas. Segundo os dados apresentados pela Universidade Federal de Minas 
Gerais (UFMG), de maneira geral, pessoas que recuperam seus dentes melhoram 
em quase 100% sua qualidade de vida. 
Sem dúvidas, esses dados justificam a importância social de políticas públicas 
para criação de maneiras, ações e serviços para atender os munícipes de todas 
as idades, fornecendo os mais diversos serviços em Unidades Básicas de Saúde, 
unidades móveis ou em Centros Especializados em saúde bucal.
Hoje, em nosso país, temos como base o Programa Brasil Sorridente, que amplia 
o acesso ao tratamento odontológico gratuíto por meio do SUS. Este, oferece 
de maneira geral, limpezas, extrações, retirada de sisos, tratamentos de cáries, 
exames bucais para detecção de câncer bucal ou infecções ou outras doenças, ci-
rurgias, biópsias, bem como implantes ou até mesmo aparelhos dentários. Tratan-
do-se de um programa municipal, qualquer pessoa poderia ter acesso aos atendi-
mentos e tratamentos. No entanto, munícipes de baixa renda teriam preferência. 
Visando não apenas, o bem estar de nossos munícipes, vejo que tal medida tra-
ria também, muitos benefícios para profissionais de nossa cidade, que poderiam 
em parceria com o Executivo, realizar atendimentos em suas clínicas, mantendo 
assim, a demanda de pacientes sempre baixa e em atendimento. Bem como, se 
beneficiando de descontos em impostos municipais.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito a criação de Programa de 
Saúde Bucal para Munícipes.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Semanário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR FLÁVIO XAVIER

INDICAÇÃO Nº 168/2021

“SUGERE AO EXECUTIVO A CRIAÇÃO, CONSTRUÇÃO E INSTALAÇÃO DE 
UPAS 24 HORAS NO BAIRROS SÃO JOSÉ E MONTE ALEGRE.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte Indicação:

A população da nossa cidade vem crescendo cada ano mais. Tendo como base 
os últimos 9 anos, vemos que o número de habitantes cresceu 24,9%, é o que diz 
a estimativa do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE). Em 2010 o 
último censo realizado no Brasil, a população paulinense era de 82.146 pessoas, 
já em 2019 passou para 109.424, ou seja, teve um aumento de 27.278 habitantes 
a mais. Essa taxa de crescimento anual de Paulínia está acima da nacional, que 
tem 2019 ficou em 0,79%, e do Estado (0,83%).
Com o aumento considerável da população, sabemos que grandes são os reflexos 
nos serviços públicos essenciais e é isso que vemos na Saúde em nossa cidade. 
Unidades Básicas de Saúde sempre com altas demandas de atendimento, o que 
gera longos prazos para agendamentos de consultas e exames. E trantado-se 
do Hospitai e Pronto Socorro, além de sempre estarem lotados, seja pelo grande 
numero de munícipes que temos, mas também por termos atendimento em nossa 
cidade para pessoas da região que não possuem tratamento onde moram, são os 
únicos locais da cidade que possuem atendimento 24 horas.
Levando em consideração essa última informação, nossa cidade é carente de lo-
cais onde ocorrem atendimentos 24 horas por dia, possuindo Ambulâncias, equipe 
de socorristas e também sendo possível realizar exames de emergência como 
Raio X, Tomografia, Eletrocardiograma – exames esses que, hoje, só temos aces-
so no pronto socorro – bem como, onde se tornaria possível ter leitos para obser-

vações e realização de pronto atendimentos menos complexos. Com isso, além de 
conserguirmos atender melhor nossos munícipes teriamos um hospital livre a ágil 
para atender casos mais graves e com mais complexidades.
A partir de então, grandes são as argumentações e solicitações que recebo dos 
munícipes para criação de Unidades de Pronto Atendimento (UPA) em nossa cida-
de, considerando a localização de nosso Hopsital e Pronto Socorro que é central, 
sugiro que a criação das UPAS poderiam ocorrer especialmente na região dos 
Bairros São José e do Monte Alegre. Locais esses, onde as ambulâncias e socor-
ristas teriam fácil acesso para os demais bairros da região, tornando assim, mais 
ágil os atendimentos de acidentes e outros incidentes e diminuindo o risco de vida 
dos cidadãos.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito a criação, construção e insta-
lação de UPAS 24 horas nos bairros São José e Monte Alegre.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Semanário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR FLÁVIO XAVIER

INDICAÇÃO Nº 169/2021

“SOLICITA AO EXECUTIVO A CRIAÇÃO E IMPLEMENTAÇÃO DO PROGRA-
MA FAÇA VOCÊ MESMO.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte Indicação:

Atualmente com a crise causada pela pandemia, o número de demissões tem 
aumentado e empurrado a população cada vez mais para o empreendedorismo. 
Desde o início da pandemia, o crescimento de trabalhadores que se tornaram 
MEIs (microempreendedor individual) passou dos 20% em comparação ao mesmo 
período de 2019, segundo a Receita Federal.
No Brasil, o empreendedorismo é motivado por vários fatores como mais liberdade 
e horários flexíveis, porém, o fator necessidade vem sendo o mais comum, princi-
palmente no cenário atual.
Levando em consideração todo esse crescimento e necessidade, a criação e im-
plementação do programa “FAÇA VOCÊ MESMO” na nossa cidade funcionaria 
como incentivo para pequenos empreendedores da indústria, comércio, serviços, 
etc, investirem na expansão, qualificação e profissionalização em sua atividade. 
O microcrédito é uma oportunidade para quem já criou um pequeno empreeen-
dimento, registrado ou não, que necessite de um incentivo para seu negócio. A 
variação de crédito seria entre R$ 200,00 a R$ 20.000,00, para ajudar em seu 
capital de giro ou em investimento fixo com alienação. O capital de giro abrangeria 
matéria-prima, mercadorias, publicidades, consertos de máquinas e veículos, re-
formas e ampliações. Já o investimento fixo com alienação seria para máquinas, 
equipamentos e ferramentas.
Com a implementação desse programa, nossos microempreendedores que abri-
ram sua pequena loja, cabelereiros, vendedores autonômos, salgadeiras entre 
muitos outros, teriam essa ajuda para melhorar e incetivar o crescimento de seus 
negócios.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito a criação e implementação do 
programa “Faça você mesmo”.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Semanário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR FLÁVIO XAVIER

INDICAÇÃO Nº 172/2021

“SUGERE AO EXECUTIVO A DIVULGAÇÃO NOS TRANSPORTES PÚBLICOS 
POR MEIO DE CARTAZES A LEI Nº 3.713, DE 02 DE AGOSTO DE 2019.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

A função da lei é organizar, disciplinar e controlar os comportamentos humanos 
e ações dos indivíduos de acordo com os princípios da sociedade onde vive ou 
que se relaciona. Elas são as regras de convivências e existem para garantir que 
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a democracia e os direitos de todos sejam respeitados, mediante a isso faz-se 
necessário o pedido de divulgação da Lei nº 3.713, de 02 de agosto de 2019, que 
dispõe sobre a preferência de idosos, mulheres grávidas ou com criança de colo 
e pessoas com deficiência ou mobilidade reduzida nos assentos do transporte 
coletivo do município de paulínia.
A sugestão consiste na elaboração de uma flyers (um panfleto é uma forma de 
anúncio em papel destinado a ampla distribuição e normalmente publicado ou 
distribuído em um local público, entregue a indivíduos ou enviado pelo correio), 
banneres A3 para serem colocados nos ônibus, como forma de trazer sempre a 
lembrança essa necessidade de empatia no transporte coletivo.
Face ao exposto, I N D I C O ao executivo, a divulgação nos transportes públicos 
por meio de cartazes a Lei nº 3.713, de 02 de agosto de 2019. Solicito ainda, a 
publicação da presente indicação de forma integral no Semanário Oficial para ne-
cessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOSÉ SOARES 

INDICAÇÃO Nº 173/2021

“SOLICITA AO EXECUTIVO UMA REFORMA GERAL E REPAROS DA ILUMI-
NAÇÃO NO PARQUE DA AMIZADE, BAIRRO ALTO DE PINHEIROS.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

O Parque da Amizade, localizado na Avenida Olívia Fávero Piva, 671, no bairro 
Alto de Pinheiros está necessitando de uma atenção do executivo para suas con-
dições estruturais em carater de urgência. O parque é uma área de lazer com 300 
mil metros quadrados, formada por fragmentos remanescentes da Mata Atlântica, 
dentro de uma Área de Preservação Permanente, possui cinco praças de convi-
vência no entorno da mata que são ligadas por pista de caminhada ao longo de 
toda a área do parque, um prédio administrativo com salas e atelier multiuso para 
cursos e oficinas, sala para biblioteca, área para lanchonete, palco e área de ex-
posições. Uma conquista incrivel para o nosso municipio, os residentes do Altos 
dos Pinheiros e bairros adjacentes.        
Só que infelizmente, o prédio hoje dá sinais de abandono e falta de manuten-
ção, pois toda fiação elétrica do local foi furtada (há no local furtos recorrentes o 
que torna necessária uma ronda ostensiva no local ou a presença de um guarda 
patrimônial), necessita de limpeza urbana, banheiros interditados, vazamento de 
águas, tem rachaduras nas paredes, infiltrações, inundações oriundas de proble-
mas na calha, pintura apagada das quadras de esportes, não possui playground 
para as crianças e uma série de outros problemas que poderiam ser facilmente 
identificados por um profissional do executivo. (conforme fotos no anexo 1 E 2)
Sabemos que há uma programação de retomadas de algumas atividades e aulas 
no Parque da Amizade, portanto a realização das manutenções solicitadas faz-se 
necessária com urgência. Posteriomente seria possivel programar inumeros dire-
cionamento de atividades e oficinas de aprendizados para serem realizados no 
local, que é amplo e estruturado.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o 
setor competente uma reforma geral e reparos da iluminação no Parque da Ami-
zade, localizado no bairro alto dos pinheiros. Ato contínuo pleiteia-se a publicação 
da presente Indicação de forma integral em Semanário Oficial para necessária 
publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOSÉ SOARES

INDICAÇÃO Nº 175/2021

“PROPÕE AO EXECUTIVO AGREGAR NA REDE PÚBLICA DE SAÚDE SERVI-
ÇOS DE HEMODIÁLISE PARA ATENDIMENTO À POPULAÇÃO.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Paulínia é um Município privilegiado no que se refere a capacidade de ter altos 
investimentos na Saúde.
Neste sentido e devido ao fato do grande número de moradores dependerem de 

tratamento de hemodiálise, indica que deixem de ser feitos em municípios vizinhos 
para ser ralizados na nossa própria Rede Municipal.
Como se sabe o tratamento por meio da hemodiálise submete o paciente a ses-
sões intensas e de longa duração que são realizadas diversas vezes por semana, 
de acordo com a frequência de tratamento de cada paciente, fato este causador de 
sofrimento e bastante desgaste, que poderia ser bastante diminuido caso fossem 
feitos na cidade. 
Visando diminuir o sofrimento e melhorar a qualidade de vida dos pacientes em 
tratamento, sugiro a criação de um programa de saúde voltado para a realização 
de procedimentos de hemodiálise em Paulínia.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao se-
tor competente agregar na Rede Pública de Saúde serviços de hemodiálise para 
atendimento à população, requerendo ainda publicação do presente na íntegra 
para necessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOÃO MOTA

INDICAÇÃO Nº 180/2021

“SUGERE AO EXECUTIVO A MANUTENÇÃO NO PARQUE DAS FLORES.”

Exmo. Sr. Presidente,
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Considerando que as praças de nossa cidade estão em processo de revitalização, 
o que reflete em qualidade de vida e proporciona interação social dos munícipes,
O Parque das Flores, localizado no bairro Jardim Primavera, encontra-se infeliz-
mente com início de proceso de assoreamento, devido a ocorrência de chuvas 
nos últimos dias.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que proceda, junto 
ao Setor competente a manutenção das marges da lagoa, evitando desta forma o 
assoreamento da lagoa.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Semanário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR ADEMILSON JEFERSON PAES – (TIGUILA PAES)

INDICAÇÃO Nº 181/2021

“SOLICITA AO EXECUTIVO A AQUISIÇÃO DE OXÍMETROS E TERMÔME-
TROS DIGITAIS.”

Exmo. Sr. Presidente,
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Considerando que dentro em breve, o município de Paulínia estará retomando as 
aulas presenciais para nossas crianças da rede;
Considerando que este Vereador tem sido procurado por profissionais da Educa-
ção, preocupados com a segurança vacinal e protocolos de higiene, me foi aven-
tada a necessidade de aquisição de oxímetros e termômetros digitais para todas 
as unidades escolares (UEs), sabendo-se que pode ser de grande utilidade aferir 
a temperatura dos alunos, ao adentrarem nas UEs,
Temos que nos adaptar a realidade do momento e lançar mão das mais diversas 
ferramentas para auxiliar na detecção de problemas respiratórios.
Considerando que ambos equipamentos não apresentam empecilhos em sua uti-
lização, pois para o oxímetro basta que a pessoa encaixe o aparelho como um 
dedal, pressionar um botão e aguardar os resultados que surgem no visor. Este 
por sua vez mostra medidas como saturação do sangue e batimentos cardíacos, 
já no caso do termômetro digital, se faz necessário apenas pressionar um “gatilho” 
e direcionar o feixe para a pele da pessoa a ser aferida a temperatura;
Considerando que a insuficiência respiratória afeta as pessoas com SarsCoV-2, 
quanto mais rápido o diagnóstico, mais rápido o tratamento, quanto mais precoce-
mente se detecta, maior as chances de sucesso na recuperação.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que proceda, junto 
ao setor competente a aquisição de oxímetros e termômetros digitais para as Uni-
dades Escolares de nosso município.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
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VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

INDICAÇÃO Nº 185/2021

“SOLICITA AO EXECUTIVO A DENOMINAÇÃO DA VIA PÚBLICA DESIGNADA 
COMO RUA 11, DO LOTEAMENTO JEQUITIBÁ II EM NOME DE CAMIL TANOS 
SOBRINHO.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Camil Tanos Sobrinho, Amil Tanos e Dilma Pinto Tanos, nasceu na cidade Macaé, 
no estado do Rio de Janeiro em 28/08/1960.
Trabalhou na empresa CCC Construções Ltda por 22 anos no desenvolvimento 
das ferrovias do Estado de São Paulo e demais estados.
Pai de três filhos, Felipe Tanos, Samira Tanos e Gustavo Tanos e esposo de Mara 
Inez de Souza, sempre zelou pela união da família. 
Cidadão de bem, além de sua contribuição para o desenvolvimento das estradas 
ferroviárias, deixou um nobre legado de integridade e caráter àqueles que o cerca-
vam, em especial aos seus familiares.  
Faleceu em 15/11/2014 deixando saudades aos familiares e amigos.
Exemplo de cidadão que foi, é digno desta justa homenagem de denominação de 
via pública, o que perpetuará sua memória nesta cidade.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o setor 
competente a denominação da via pública designada como rua 11, do Loteamento 
Jequitibá II em nome de Camil Tanos Sobrinho.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Semanário Oficial para necessária publicidade. 
 
Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

INDICAÇÃO Nº 186/2021

“SUGERE AO EXECUTIVO ESTUDOS PARA IMPLANTAÇÃO DE CALÇADA 
SEGURA E ACESSÍVEL.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação  
  
Muito se fala sobre acessibilidade sem que tenhamos em nossas realidades a 
essência da palavra que é o acesso fácil.
Hoje, atendendo solicitações de munícipes, venho indicar ao Poder Executivo a 
padronização das calçadas visando a mobilidade com segurança. A calçada ideal 
deve ser livre de obstáculos, conservada, segura, com faixa de percurso, plana e 
acessível. 
A implantação de rampas, faixas de serviço e de percurso livre com sinalização 
podo tátil são essenciais para garantir e facilitar a circulação de pessoas com 
deficiência ou mobilidade reduzida.
Ante ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao 
setor competente estudos para a implantação de calçada segura e acessível no 
município de Paulínia.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Semanário Oficial para necessária publicidade. 

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

INDICAÇÃO Nº 187/2021

“PROPÕE AO EXECUTIVO A DENOMINAÇÃO DA VIA PÚBLICA DESIGNA-
DA COMO RUA 11, DO LOTEAMENTO PARQUE DA REPRESA EM NOME DE 
WALDERLI BISPO DE ALMEIDA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Walderli Bispo de Almeida, filho de João Bispo de Almeida e Olivina Mendes Coe-
lho, nasceu em Bom Sucesso, no estado do Paraná em 06/12/1954.

Diário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR ADEMILSON JEFERSON PAES – (TIGUILA PAES)

INDICAÇÃO Nº 183/2021

“PROPÕE AO EXECUTIVO A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI DENOMI-
NANDO ANTONIO MERKES À RUA 17, DO BAIRRO JARDIM AMÉLIA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Visando homenagear e perpetuar a memória de uma saudosa e ilustre pessoa, 
que foi um exemplo de dedicação, honestidade e solidariedade, venho apresentar 
a presente propositura. Refiro-me ao Sr. Antonio Merkes.
Antonio Merkes nasceu em Campinas-SP, em 30 de Outubro de 1924, filho de Se-
bastião Merkes e Tereza Luchezze Merkes. Casou-se com Aparecida de Moraes, 
com quem teve 07 filhos sendo, Santina Aparecida Merkes, Odair Merkes, Antonio 
Ademir Merkes, Shiley de Fátima Merkes, Benedito Jurandir Merkes, Luiz Carlos 
Merkes e Aparecida Rosemeire Merkes , e faleceu em 01 de Fevereiro de 2009.
Em meados do ano de 1966, se mudou para Paulínia  onde a qual a família con-
tinua a morar e crescer, família está muito bem reconhecida e de muito respeito 
entre todos os paulinenses.
Antonio trabalhou na Rhodia por um período de 2 anos, logo depois recebeu um 
convite para trabalhar no Serviços de Água e Esgotos da Prefeitura Municipal de 
Paulínia e permaneceu trabalhando mesmo com a transferência do serviço sendo 
repassada a Empresa Sabesp a qual perdura até hoje, assim atuando por mais de 
22 anos até a sua aposentadoria.
Antonio Merkes, durante todo seu tempo de trabalho na Empresa Sabesp, cor-
respondeu com muita competência e responsabilidade, assim sendo recebeu por 
muito merecimento a Medalha de “Honra ao Mérito”.
Um nome que deixou um marco na história de nossa cidade, com muito trabalho e 
dedicação ajudou na construção e desenvolvimento de Paulínia, por tal apresen-
tamos a propositura em referência ao Senhor Antonio Merkes.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao 
setor competente a denominação de Antonio Merkes à Rua 17, do Jardim Amélia.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial para necessária publicidade.
 
Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

INDICAÇÃO Nº 184/2021

“SUGERE AO EXECUTIVO ESTUDOS PARA A UTILIZAÇÃO DE ASFALTO 
ECOLÓGICO OU BIOASFALTO NO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação  

A degradação ambiental é uma série de ações por meio das quais enfraquecemos 
ou prejudicamos o meio ambiente natural, reduzimos sua diversidade biológica e 
prejudicamos a saúde geral da infraestrutura natural, esta é a definição de degra-
dação ambiental que nos remete ao sentimento de que precisamos fazer algo para 
melhorar ou pelo menos parar de agredir o meio ambiente.
Alternativas ecológicas para a substituição do pavimento asfáltico utilizado em 
vias públicas podem reduzir o impacto ao meio ambiente e ainda reaproveitar 
materiais já sem condições de uso. 
O asfalto ambientalmente correto é mais resistente e com durabilidade 40% su-
perior à do asfalto convencional, por causa de sua menor deformação e maior 
elasticidade.
Ante ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao 
setor competente estudos para a utilização de asfalto ecológico ou bioasfalto no 
município de Paulínia.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Semanário Oficial para necessária publicidade. 

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021
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Trabalhou como pedreiro durante toda sua vida e ajudou a Comunidade Cristã do 
Parque da  Represa.
Casou-se com Sofia de F.  Ramos de Almeida com quem teve sua filha Waldirene 
de J. Almeida. Cidadão de bem, além de sua contribuição para o desenvolvimento 
das estradas ferroviárias, deixou um nobre legado de integridade e caráter àque-
les que o cercavam, em especial aos seus familiares.  
Faleceu em 14/10/2014 deixando saudades aos familiares e amigos.
Exemplo de cidadão que foi, é digno desta justa homenagem de denominação de 
via pública, o que perpetuará sua memória nesta cidade.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o setor 
competente a denominação da via pública designada como rua 11, do Loteamento 
Parque da Represa em nome de Walderli Bispo de Almeida.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Semanário Oficial para necessária publicidade. 
 
Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

INDICAÇÃO Nº 188/2021

“PROPÕE AO EXECUTIVO ESTUDOS PARA INSTITUIR E INCLUIR NO CA-
LENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO MUNICÍPIO A CAMPANHA SETEMBRO 
AZUL: VALORIZAÇÃO DOS SURDOS E DA LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

As pessoas com deficiência buscam uma sociedade com menos preconceito e 
mais inclusão social. Essa luta é continua e envolve vários atores diferentes, mas 
em setembro ela tem um valor especial para a comunidade surda.
O mês de setembro é marcado por diversos eventos da comunidade surda. Eles 
são voltados para a conscientização sobre a acessibilidade e a comemoração das 
conquistas obtidas ao longo dos anos. É comum encontrar vários espetáculos 
culturais acessíveis sobre a surdez nessa época do ano, além de congressos so-
bre a Língua Brasileira de Sinais (Libras) e homenagens. Ha também um reforço 
da luta por mais escola bilíngues, nas quais os alunos surdos e ouvintes possam 
aprender, crescer e se desenvolverem juntos.
Diante tudo isso, setembro é considerado o mês dos surdos e é conhecido pela 
comunidade como Setembro Azul. A escolha do mês para esse movimento não foi 
por acaso, pois possui várias datas importantes para a comunidade surda, sejam 
elas lembranças das perdas do passado ou celebrações das conquistas.
•	Dia 10 – Dia Mundial da Língua de Sinais:
No dia 10 de setembro é comemorado o Dia Mundial da Língua de Sinais, uma 
data que visa promover o respeito e a valorização da Língua de Sinais nos mais 
diversos países. A data foi escolhida com o intuito de lembrar do dia 10 de setem-
bro de 1880, quando em um congresso sobre surdez em Milão proibiu o uso das 
línguas de sinais no mundo. A proibição baseava-se na crença de que a leitura 
labial seria a melhor forma de comunicação para os surdos. Os surdos viram-se 
então obrigados a se adaptarem às línguas orais, mesmo que isso não os tenha 
impedido de continuar a usar as línguas de sinais.
Com o passar do tempo a resistência das línguas de sinais tornaram impraticável 
a proibição e pouco a pouco as línguas de sinais voltaram a ser aceitas no mundo 
todo.
•	Dia 23 – Dia Internacional das Línguas de Sinais:
No brasil, a data estimula a discussão da falta de acessibilidade em Libras tanto 
nos ambientes físicos quanto nos ambientes virtuais.
•	Dia 26 – Dia Nacional dos Surdos:
No dia 26 de setembro de 1857 a Comunidade Surda teve uma grande vitória: a 
criação da primeira Escola de Surdos no Brasil. Atualmente conhecido como INES 
(Instituto Nacional de Educação de Surdos), a escola fica na cidade do Rio de 
Janeiro e propicia ensino especializado para crianças surdas até hoje. A data foi 
então escolhida para homenagear a Comunidade Surda no território brasileiro e 
oficializada através do decreto de lei nº 11.796, em 29 de outubro de 2008.
•	Dia 30 – Dia internacional do Surdo, da Tradução e do Tradutor/Intérprete:
A data do Dia Internacional do Surdo também foi escolhida para relembrar o fatídi-
co Congresso de Milão que proibiu o uso das línguas de sinais no mundo. É um dia 
para relembrar as lutas ao longo dos anos e comemorar as conquistas alcançadas 
pela Comunidade Surda no mundo inteiro. A data celebra também o dia do tradu-
tor, no qual são feitas várias homenagens aos Intérpretes de Libras.
Todos podemos participar desta luta de forma ativa, reduzindo cada vez mais as 

barreiras que nos afastam da riquíssima cultura da Comunidade Surda. Aprender 
a se comunicar através da Libras e repassar esse conhecimento é uma delas 
(visto que nem todas as pessoas surdas são alfabetizadas em Língua Portuguesa, 
e que uma parcela imensa de nossa população não conhece a segunda língua 
oficial do país). 
O principal objetivo dessa indicação é apoiar a luta pela inclusão e visibilidade da 
comunidade surda que é representada pelo Setembro Azul, mas é algo que deve 
tornar-se também uma prática diária. Todos os dias pessoas surdas sofrem pre-
conceito e exclusão por parte daqueles que não compreendem o que significa ser 
surdo. O real deficiente não é aquele que não ouve, mas aquele que se recusa a 
escutar e compreender o próximo.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o 
setor competente estudos para instituir e incluir no calendário oficial de eventos 
do município a campanha Setembro Azul: Valorização dos Surdos e da Língua 
Brasileira de Sinais, solicito a publicação da presente Indicação de forma integral 
no Semanário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR CÍCERO BRITO

INDICAÇÃO Nº 189/2021

“SUGERE AO EXECUTIVO A CRIAÇÃO DE UM CENTRO DE ESPECIALIZA-
ÇÃO E CAPACITAÇÃO EM LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS, NO MUNICÍPIO 
DE PAULÍNIA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

A Libras (Língua Brasileira de Sinais) é uma língua natural usada pela maioria 
dos surdos do Brasil. Diferente de todos os idiomas já conhecidos, que são orais 
e auditivos, a libras é visual-gestual, é uma língua pronunciada pelo corpo, sendo 
assim, uma importante ferramenta de inclusão social. Infelizmente o ensino da 
Língua de Sinais é bastante precária no Brasil, pois muitos surdos aprendem a 
linguagem apenas em centros exclusivos para essa comunidade. 
Aprender Libras é fundamental para o desenvolvimento relacionado aos aspectos 
sociais e emocionais, não apenas dos surdos, mas também de todos aqueles que 
fazem parte do seu convívio. Ao contrário do que muitos pensam, a comunica-
ção da Libras não é somente mímica, pois é composta por um alfabeto, estrutura 
linguística e gramatical própria, permitindo a quem faz o uso da língua, discutor 
sobre quaisquer assunto. 
Mesmo não fazendo uso da linguagem oral para se comunicarem, é possível que 
Surdos e ouvintes vivam em comunidades e se comuniquem sem muitos atritos. 
Para tanto, é preciso que haja um esforço mútuo de aproximação pelo conheci-
mento das duas línguas, tanto por parte dos ouvintes como dos Surdos. É notório 
que a especialização e capacitação em libras inclui e faz com que a sociedade 
seja mais receptiva e dê mais acesso e oportunidades às pessoas que sofrem de 
surdez. 
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o setor 
competente a criação de um Centro de Especialização e Capacitação em Língua 
Brasileira de Sinais, no município de Paulínia, solicito a publicação da presente 
indicação de forma integral no Diário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR CÍCERO BRITO

INDICAÇÃO Nº 190/2021

“SOLICITA AO EXECUTIVO A CONSTRUÇÃO DE PONTO DE ÔNIBUS COLE-
TIVO NA AVENIDA JOSÉ PADOVANI, PRÓXIMO AO SUPERMERCADO POU-
PE REAL, NO BAIRRO JOÃO ARANHA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Atualmente quem depende do transporte público em nosso município acaba en-
frentando alguns problemas no seu dia a dia, cito por exemplo, a falta de um 
ponto de ônibus na Avenida José Padovani, localizada próximo ao Supermercado 
Poupe Real no bairro João Aranha, tendo em vista que os moradores dessa região 
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acabam ficando expostos à chuva e sol enquanto aguardam o transporte coletivo.
Considerando que tais medidas urgentes terão que ser tomadas com a finalidade 
de melhorar a mobilidade urbana e dar maior acessibilidade aos munícipes da 
região, em especial as mulheres, crianças e os idosos,
Face ao exposto, I N D I C O ao Executivo a construção de ponto de ônibus cole-
tivo na Avenida José Padovani, próximo ao Supermercado Poupe Real, no bairro 
João Aranha.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Diário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR CÍCERO BRITO

INDICAÇÃO Nº 192/2021

“PROPÕE AO EXECUTIVO A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI PARA DE-
NOMINAÇÃO DA PRAÇA II DO RESIDENCIAL VIACAVA NO BAIRRO JOÃO 
ARANHA, EM NOME DE GM JOÃO BATISTA MENDONÇA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Solicito ao Executivo a denominação da Praça II localizada no loteamento residen-
cial Viacava (quarteirão 1944), no bairro João Aranha do município de Paulínia.
João Batista Mendonça, nasceu em 1961 na cidade de Passos - MG. Filho de 
Epaminondas Correa Mendonça e Francisca Cândida de Jesus. 
No ano de 1989 prestou concurso para a Guarda Municipal de Paulínia, onde pas-
sou a fazer parte da corporação. Em 1991 constituiu sua família ao lado de Marta 
Mendonça e mudou-se para Paulínia. 
Em meados de 2014, após 25 anos de dedicação e servindo com excelência a 
população paulinense, aposentou-se, ciente e orgulhoso pelo dever cumprido.
Mendonça faleceu no dia 26 de julho de 2017, após uma cirurgia de transplante de 
rim, realizada em maio do mesmo ano, deixando saudades aos familiares e ami-
gos que sempre puderam contar com a sua solidariedade em todos os momentos. 
Exemplo de cidadão que foi, é digno desta justa homenagem de denominação de 
via pública, o que perpetuará sua memória nesta cidade.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o setor 
competente a elaboração de projeto de Lei para denominação da praça II do resi-
dencial Viacava no bairro João Aranha, em nome de GM João Batista Mendonça, 
solicito a publicação da presente indicação de forma integral no Semanário Oficial 
para necessária publicidade. 
Anexo mapa da praça:

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR CÍCERO BRITO

INDICAÇÃO Nº 194/2021

“INDICA AO EXECUTIVO A INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, 
HORIZONTAL E VERTICAL, BEM COMO, LOMBOFAIXA EM ÁREA ESCOLAR 
NAS IMEDIAÇÕES DA CRECHE MARIA APARECIDA DE MATTOS BUENO.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

A Rua Hélio Polezer Junior, 114 é uma via pública do bairro Parque da Represa, 
onde está localizada a Creche Maria Ap. de Mattos Bueno
A via tem um grande fluxo de veículos, além dos pedestres que transitam por ali 
para levar seus filhos à escola. A falta de uma sinalização correta e de uma lom-
bofaixa, gera riscos, uma vez que os condutores apresentam características espe-
cíficas de comportamento junto às áreas escolares como velocidade incompativel 
com a segurança e desrespeito em relação aos pedestres de forma geral. 
Assim, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a instalação de sinalização de 
trânsito, horizontal e vertical, bem como, lombofaixa na Rua Hélio Polezer Junior, 
114, tendo em vista a localização  da Creche Maria Ap. De Mattos Bueno.
Requer a publicação da presente indicação de forma integral no Diário Oficial para 
necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR DR. GRILO

INDICAÇÃO Nº 197/2021

“SOLICITA AO EXECUTIVO A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDA-
DE NA AVENIDA JOSÉ FERNANDO PIGATO.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

A Av. José Fernando Pigato é uma via pública que liga a região do Monte Alegre a 
diversos bairros como Parque da Represa, Belvedere do Lago, Balneário Tropical, 
Serra Azul, Jardim Harmonia, Nova Veneza e Recanto Feliz.
Em razão disso, comporta um grande fluxo de veículos leves e pesados que por 
muitas vezes trafegam em alta velocidade, que sem um redutor de velocidade traz 
temor aos pedestres que por ela andam, logo trazendo insegurança aos pedres-
tres que fazem a travessia, além de outros transtornos aos moradores dequela 
localidade.
Pelo exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a instalação de redutor 
de velocidade na Avenida José Fernando Pigato, na altura do número 381, em 
ambos os lados da Avenida.
Requer a publicação da presente indicação de forma integral no Diário Oficial para 
necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR DR. GRILO

INDICAÇÃO Nº 198/2021

“PROPÕE AO EXECUTIVO A CRIAÇÃO DE UM CENTRO DE REFERÊNCIA EM 
REABILITAÇÃO PARA PESSOAS COM DEFICIÊNCIA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Ao Excelentíssimo senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato,ao qual sugiro a 
criação de um Centro de Referência em Reabilitação para Pessoas com Deficiên-
cia no município.
A pessoa com deficiência é aquela que sofreu algum tipo de perda ou possui algu-
ma anormalidade em sua estrutura ou função psicológica, fisiológica ou anatômica 
e que gera incapacidade para o desempenho de atividades, consideradas corri-
queiras ou dentro do padrão considerado normal para o ser humano.
Diante disso é notável e imperiosa a necessidade que esse público precisa de 
um espaço adequado envolvendo um atendimento multidisciplinar para seu 
tratamento, sendo assim é de suma importância a criação em nosso município de 
um Centro de Referência para que os mesmos possam realizar suas reabilitações 
de maneira adequada e com excelência.
O Centro de Reabilitação é uma instituição, hoje em dia, primordial no tratamento 
de pessoas portadoras de necessidades especiais. Nada mais é que um centro 
clínico especializado tanto na recuperação física como na psicológica. Além de 
trabalhar com a interação social entre os pacientes e demais cidadãos. Com isso, 
o  Centro de Reabilitação têm como foco promover a melhora funcional, sensorial, 
emocional e cognitiva do paciente que podem ser realizadas individualmente ou 
em grupo, de acordo com o tratamento indicado, buscando disponibilizar aos pa-
cientes os métodos terapêuticos mais atuais.
 Portanto é setorizado pela função de cada área, ligando todos os blocos por um 
eixo principal que passa por uma grande praça de reabilitação e convivência. As-
sim, ele proporciona uma interação entre as pessoas que o frequenta. 
O município de Santo André- SP, por exemplo, conta com um espaço desse inau-
gurado no ano de 2019, o “Reabilita”. O local, é capaz de atender os quatro tipos 
de deficiência; física, auditiva, visual e intelectual e trata-se do mais completo equi-
pamento do tipo no rol do Ministério da Saúde. Os serviços contemplam reabilita-
ção física, respiratória, neurológica, integração sensorial e audiometria bera (tipo 
de exame que checa a integridade do sistema auditivo). O local ainda conta com 
a sala Atividades de Vida Diária (AVD), que simula uma situação de rotina como 
arrumar a cama ou cozinhar.
Um dos diferenciais do Reabilita é o Jardim Sensorial. O ambiente, especialmente 
idealizado pelo Departamento de Manutenção de Áreas Verdes (DMAV) e tem 
objetivo de garantir integração nas atividades realizadas no Reabilita. O espaço 
conta com materiais de pedra, bambu, madeira e ferro, e proporciona uma viagem 
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de sensações para pessoas com as diversas deficiências. 
A vegetação tem um papel importante com a textura de variadas plantas que pos-
suem aromas e cores variados e foram posicionados em locais de fácil acesso. 
Todos os materiais utilizados são reaproveitados.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao 
setor competente criar um Centro de Referência em Reabilitação para Pessoas 
com Deficiência.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO

INDICAÇÃO Nº 199/2021

“SUGERE AO EXECUTIVO A CELEBRAÇÃO DE CONVÊNIO COM O GOVER-
NO ESTADUAL PARA IMPLANTAÇÃO DO ‘PROJETO 100% ESPORTES PARA 
TODOS’ NO MUNICÍPIO.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Ao Excelentíssimo senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato,ao qual solicito 
a celebração de convênio com o Governo Estadual para implantação do “Projeto 
100% Esportes para todos” no município.
A prática de esportes é de grande importância para o desenvolvimento integral do 
ser humano. No âmbito individual, destaca-se o combate às doenças cardiovascu-
lares, fortalecimento dos ossos, aumento da autoestima e da capacidade cognitiva 
e prevenção a inúmeras doenças, dentre inúmeros outros benefícios. No âmbito 
social, a disponibilização de equipamentos para as práticas esportivas, sobretudo 
em comunidades com vulnerabilidade ou risco social, se apresenta como estraté-
gia eficaz para diminuição da criminalidade e da violência. 
Além disso, a frequente prática de atividades esportivas possui um papel funda-
mental na formação de crianças e adolescentes, incutindo valores como o trabalho 
em equipe, a importância do respeito às regras e também possibilita experiências 
individuais e coletivas de aprendizagem. Sendo assim, investir em esportes é es-
timular os jovens para a prática da cidadadia e uma forma de exercer a inclusão 
social.
No mês de janeiro do corrente ano, o Governo Estadual através do Decreto n° 
65.480 de 20 de Janeiro de 2021, oficializou o Projeto “100% Esporte para Todos”, 
que tem como base o incentivo à prática esportiva e prevê através da celebração 
de convênio com o Governo de São Paulo, a transferência de equipamentos para 
a instalação de pista de skate modular; de academia ao ar livre; revitalização de 
quadra poliesportiva e a realização de ações esportivas; e para a instalação de 
campo de futebol com gramado sintético e realização de ações esportivas.
Dado que em nossa cidade, é possível encontrar regiões de vulnerabilidade so-
cial, a implementação de equipamentos de esportes contribui para a melhoria da 
qualidade de vida dos jovens oferecendo uma forma saudável de entretenimento.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao 
setor competente a celebração de convênio com o Governo Estadual para implan-
tação do “Projeto 100% Esportes para todos” no município.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial  do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO

INDICAÇÃO Nº 200/2021

“SOLICITA AO EXECUTIVO A DENOMINAÇÃO DA RUA AO LADO DO SUPER-
MERCADO ASSAÍ, NO BAIRRO JARDIM EUROPA, EM NOME DE NAILTON 
SANTOS MOURA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato,ao qual sugiro a 
denominação da rua ao lado do Supermercado Assaí, no bairro Jardim Europa, em 
nome de Nailton Santos Moura.

A nomeação de vias e áreas públicas visa homenagear e reverenciar, merecida-
mente, pessoas notáveis de uma cidade, bem como suas respectivas famílias.
O Sr. Nailton Santos Moura nasceu no municipio de Gandú no estado da Bahia. 
Filho do Sr. Gildesio Santos Moura e da Sra Naildes Santos Moura.  Casou-se com 
Suzi Mara Helena da Silva, e deste matrimônio geraram-se 4 filhos; Kayene (23 
anos), Kaynan (20 anos), Kevyn (15 anos) e Nana Maria (10 anos).
Conhecido como Nailton, chegou à Paulínia ainda criança e se sentia um verda-
deiro “Paulinense da Gema”. Trabalhou por anos na Prefeitura Municipal de Pau-
linia, como segurança e motorista do prefeito. Também foi motorista da Secretaria 
de Cultura e participou de inúmeros eventos que marcaram a história da cidade.
Em 2009, não mais na Prefeitura Municipal de Paulínia, foi pioneiro no ramo de 
transportes de vans e executivos. Tornou-se um pequeno empresário e atuou em 
grandes empresas atendendo diversas pessoas com um trabalho de excelência. 
Foi precursor neste ramo proporcinando oportunidades e inspiração à muitas pes-
soas.
Era muito conhecido na cidade, e participativo no crescimento e desenvolvimento 
local, participando e se posicionando em relação a políticas públicas nas áreas de 
Segurança, Educação e Saúde. 
Pai exemplar, participava efetivamente da vida escolar dos filhos e dos eventos e 
trabalhos na escola onde sua esposa trabalhava. Sempre se preocupava com a 
qualidade do ensino e as necesidades dos mais carentes.
Foi um cidadão do Bem, Honesto e Trabalhador. 
Nailton deixa um legado a seus filhos, pais, esposa, familiares e amigos de uma 
pessoa generosa, íntegra e sobretudo um homem temente a Deus.
Em 21 de Julho de 2020, vítima do novo coronavírus, veio a falecer, deixando so-
mente boas lembranças e muitas saudades à todos que com ele conviviam.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao se-
tor competente a denominação da rua ao lado do Supermercado Assaí, no bairro 
Jardim Europa, em nome de Nailton Santos Moura.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial  do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO

INDICAÇÃO Nº 201/2021

“INDICA AO EXECUTIVO A CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE DE PRONTO 
ATENDIMENTO (UPA), NO BAIRRO PARQUE DA REPRESA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual propo-
nho a construção de uma Unidade de Pronto Atendimento (UPA), no bairro Parque 
da Represa.
Uma unidade de Pronto Atendimento (UPA), é uma espécie de posto de saú-
de instalada em diversas cidades do Brasil. São responsáveis por concentrar os 
atendimentos de saúde de média complexidade, compondo uma rede organizada 
em conjunto com a atenção básica e a atenção hospitalar. As unidades também 
possuem o objetivo de diminuir as filas nos prontos-socorros dos hospitais, evitan-
do que casos de menor complexidade sejam encaminhados diretamente para as 
unidades hospitalares, além de ampliar a capacidade de atendimento do Sistema 
Único de Saúde (SUS).
As UPAS funcionam 24 horas por dia, sete dias por semana, e visam acolher e 
atender a todos os usuários que buscam assistência médica, entre elas urgên-
cias pediátricas, clínicas e odontológicas, sendo capazes de resolver grande parte 
dessas urgências e emergências, sendo que, nas localidades que contam com 
pelo menos uma unidade, cerca de 97% dos casos são solucionados no próprio lo-
cal. Quando um paciente chega à UPA, os médicos prestam socorro, controlam o 
problema e detalham o diagnóstico e analisam a necessidade de encaminhamento 
do paciente a um hospital ou de mantê-lo em observação por 24 horas.
Tendo em vista o constante crescimento da população paulinense,  em especial 
na região do Parque da Represa, que abrange bairros como o próprio Parque da 
Represa, Serra Azul, Nova Veneza, Balneário Tropical, Belvedere do Lago, den-
tre outros, vislumbramos a necessidade de uma Unidade de Pronto Atendimento 
no local, que conta hoje com apenas uma UBS (Unidade Básica de Saúde) e se 
encontra distante da região central, em caso de alguma urgência de atendimento 
médico.
Assim, grande parte desses problemas, através da ampliação ao atendimento na 
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INDICAÇÃO Nº 211/2021

“SOLICITA AO EXECUTIVO A REALIZAÇÃO DE CAMPANHA E ESTUDOS 
SOBRE RACIONALIZAÇÃO DE ÁGUA.”

Exmo. Sr. Prefeito:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:
                  
Racionalizar o uso da água não significa ficar sem ela. Significa usá-la sem des-
perdício, considerá-la uma prioridade social e ambiental, para que a água tratada 
e saudável nunca falte em nossas torneiras.
Um estudo realizado pela WWF Brasil revela que de toda a água existente no 
mundo, 97,5% estão nos mares e oceanos e apenas 2,5% estão em geleiras, rios, 
lagos e águas subterrâneas, chamadas de “água doce”. Desta quantidade, menos 
de 1% está disponível para consumo. Imaginemos que se 1 litro representasse 
toda a água do mundo, a água doce corresponderia a 28 ml ou um copinho de 
café, ou seja, a água disponível para o homem seria de 6,27 ml.
A falta de água é um somatório de fatores; primeiramente é a questão da distribui-
ção; em segundo lugar, a concentração de propriedades próximas às nascentes e 
por último, o uso de forma inadequada. 
O gasto de água é elevado e poderia ser reduzidos pela aplicação de alguns méto-
dos de uso racional, como criar hábitos simples e eficazes como na hora do banho, 
na hora da louça ou mesmo na limpeza de casas e próprios públicos.
É necessário reduzir o consumo e estimular a adoção de novas atitudes e com-
portamentos, e o poder público pode e deve ser o primeiro a dar o exemplo do uso 
racional da água, pensando ainda em formas e projetos que venham estimular a 
população a participar deste desafio que tende ser um dos maiores nos próximos 
anos.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a realização de cam-
panha pelas secretarias correspondentes sobre o uso racional da água, requeren-
do por fim a publicação da presente indicação de forma integral no Diário Oficial 
para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR FÁBIO VALADÃO

INDICAÇÃO Nº 212/2021

“PROPÕE AO EXECUTIVO A MELHORIA NA DRENAGEM DE ÁGUA NA 
AVENIDA JUSCELINO KUBITSCHEK DE OLIVEIRA E ESTUDOS TÉCNICOS 
NA CRATERA SITUADA NA APP VIZINHA.”

Exmo. Sr. Prefeito:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

No final de 2020, a convite da Associação de Moradores do Condominio Yucatan, 
realizei visita no Condomínio e pude constatar os grandes danos ocorridos após o 
temporal do dia 21 de dezembro. Nessa aoportunidade fui acompanhado pelo pre-
sidente Osmildo Santos e por membros da associação do condomínio, onde pude 
ouvir e ver os sérios problemas de drenagem existentes na Avenida Presidente 
Juscelino Kubitschek, que sofre a anos com alagamentos.
Ocorre que a dimensão das chuvas neste dia foi de tal intensidade que ocasionou 
a queda de parte do muro principal do condomínio, queda de parte do muro ao 
redor do condomínio e ainda prejuizos enormes no asfalto interno. 
Isso sem contar um serissimo problema, que vem se agravando dia pós dia na 
área exatamente atrás do condominio (Área de Preservação Permanente), onde já 
pode ser constatada uma enorme e preocupante erosão do solo, que infelizmente 
até a presente data não teve cuidado e atuação que se esperava do Municipio. 
Recentemente me reuni novamente com os membros da Associação, agora em 
meu Gabinete, onde tive acesso a diversos protocolos realizados junto a Prefeitura, 
sem que também houvesse respostas até o momento. 
Com toda informação e com base especialmente nos protocolos 21307/2020 e 
1633/21, venho solicitar melhorias na drenagem da água de chuva na Avenida 
Presidente Juscelino Kubitschek para evitar os alagamentos e os transtornos oca-
sionados naquela região. 
Requeiro ainda realização de vistoria com urgência por parte dos órgãos técni-
cos da Prefeitura na Área de Preservação Ambiental situada na parte de trás do 
Condomínio, onde é possivel constatra uma enorme cratera, que certamente trará 
problemas exageradamente complexos em um curto espaço de tempo.

área da saúde por meio de UPAS, distribuídas nos bairros de acordo com a neces-
sidade populacional, descentralizando o atendimento de urgência e emergência 
do Hospital Municipal de Paulínia.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao 
setor competente a construção de uma Unidade de Pronto Atendimento (UPA), no 
bairro Parque da Represa.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial do Município.

Paulínia, 26 de fevereirode 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO

INDICAÇÃO Nº 202/2021

“INDICA AO EXECUTIVO A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA PÚBLICA OU 
PARQUE LINEAR CONTEMPLANDO UMA PISTA DE CAMINHADA, PLAY-
GROUND, ACADEMIA AO AR LIVRE, ILUMINAÇÃO E BANCOS NO ALVORA-
DA PARQUE, BETEL.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual solicito 
a construção de uma Praça Pública ou Parque Linear contemplando uma pista de 
caminhada, playground, academia ao ar livre, iluminação e bancos no bairro Betel.
A construção de parques e praças tem uma grande importância, pois proporciona 
uma melhor qualidade de vida aos moradores, ofertando a lazer, entretenimento e 
atividades esportivas, além de permitir uma melhor interação social. Sendo assim, 
Betel, apesar de ser um bairro antigo, ainda carece de um espaço público desse 
tipo, e seus moradores não contam com um espaço adequado para práticas es-
portivas, um local onde possam contar com lazer e até convívio social adequado.
E não é de hoje, que moradores do bairro reivindicam por um espaço adequado 
para a prática de caminhada, corrida e ambiente adequado para as crianças brin-
carem, o que demonstra a real necessidade da construção ou implantação de uma 
praça pública ou parque linear destinado a atender a população local.
As praças públicas ainda colaboram não só nos tópicos já citados mas também na 
ambientação da fauna e flora já que as praças são constituídas de árvores e plantas. 
Cabe destacar, que temos áreas  públicas e de preservação localizadas no bairro 
e poderiam servir como ponto de instalação desses espaços esportivos e recrea-
ção. Uma alternativa de espaço por ser tratar de área de preservação seria criar 
nesses locais, um Parque Linear, que é uma obra estruturadora de programas 
ambientais em áreas urbanas, sendo muito utilizados como instrumento de pla-
nejamento e gestão de áreas degradadas, buscando conciliar tanto os aspectos 
urbanos e ambientais como as exigências da legislação e a realidade existente. 
Este tipo de parque ainda tem como função o uso humano, com atividades de 
lazer, cultura, educação ambiental e rotas de locomoção não motorizada, como 
ciclovias e caminhos de pedestres.
A criação de parque linear nesta área vai de encontro ao atendimento das neces-
sidades de preservação ambiental de nossas áreas verdes.
De acordo com o Art. 8º, § 1º, da Resolução CONAMA Nº 369/2006, considera-se 
área verde de domínio público “o espaço de domínio público que desempenhe 
função ecológica, paisagística e recreativa, propiciando a melhoria da qualidade 
estética, funcional e ambiental da cidade, sendo dotado de vegetação e espaços 
livres de impermeabilização”.
Desta forma, a construção de uma praça ou parque linear no bairro Betel, estrutu-
ramente montada com os equipamentos necessários para academia ao ar livre e 
playground, permitirá a toda comunidade desfrutar de momentos de lazer e diver-
são em um local de descanso e entretenimento. Além da possbilidade de ser um 
espaço que poderá ofertar educação e conscientização ambiental para os mora-
dores. Sendo ainda, um possível local para sua instalação à Rua João Mussignatti
Face ao exposto,  I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao se-
tor competente  a construção de uma praça pública ou parque linear contemplando 
uma pista de caminhada, playground, academia ao ar livre, iluminação e bancos 
no Alvorada Parque, Betel.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial do município para necessária publicidade.  

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO
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Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a melhoria na drena-
gem de água na Avenida Juscelino Kubitschek de Oliveira e estudos técnicos na 
Área de Preservação Ambiental situada atrás dos muros do Condomínio. 
Por fim, requer a publicação da presente indicação de forma integral no Diário 
Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2.021

VEREADOR FÁBIO VALADÃO

REQUERIMENTO Nº 97/2021

“REQUER AO EXECUTIVO INFORMAÇÕES REFERENTES À REALIZAÇÃO 
DE MUTIRÕES NA ÁREA DA SAÚDE PARA REALIZAÇÃO DE EXAMES E 
CONSULTAS COM ESPECIALIDADES MÉDICAS.”

Exmo. Sr. Presidente:

A saúde é um direito social fundamental garantido pela Constituição da República 
Federativa do Brasil. O SUS – Sistema Único de Saúde municipal,  apresentou 
significativos progressos na efetivação do direito à saúde no Brasil, garantindo a 
todos, do mais pobre ao mais rico, o direito a um tratamento de saúde integral e 
totalmente gratuito.
Ocorre que a demanda pelos serviços de saúde, muitas vezes, está além da capa-
cidade de atendimento da rede pública, o que faz com que sejam necessárias a to-
mada de medidas extraordinárias, como é atualmente a situação,  segundo relatos 
de munícipes, sobre a atual demora para agendamento e realização de exames e 
consultas em áreas de especialidades médicas, inclusive de casos emergenciais, 
o que não se pode admitir de nenhuma forma, tendo em vista os fortes investimen-
tos municipais na saúde, e do compromisso em oferecer serviços de qualidade à 
população.
Desta forma, visando colaborar para sanar o problema da capacidade atual de 
atendimento, em contraponto com a demanda existente, R E Q U E I R O ao Exmo. 
Sr. Prefeito informações referentes à realização de mutirões na área da saúde 
para realização de exames e consultas com especialidades médicas.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
em Semanário Oficial, para necessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR FLÁVIO XAVIER

REQUERIMENTO Nº 98/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO REFERENTES À CAPACITAÇÃO 
PARA PROFISSIONAIS DAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO EM RAZÃO DO RE-
TORNO DAS AULAS PRESENCIAIS EM MEIO À PANDEMIA DE COVID-19.”

Exmo. Sr. Presidente:

O ano de 2021 começou com avanço dos casos de Covid-19, o que resultou em 
mais uma atualização do Plano São Paulo, com o consequente adiamento no 
retorno às aulas presenciais nas escolas do nosso município, que agora estão 
previstas para início em 05/04/2021.
Ocorre que mesmo com o adiamento do retorno presencial, provavelmente não 
estaremos ainda completamente livres desse mal, com toda a população vacinada 
ou com a descoberta da cura até a data estipulada, o que faz com que seja de 
extrema importância a capacitação dos profissionais da área da educação como 
diretores, professores, coordenadores, monitores, enfim, todo o pessoal direta-
mente envolvido com o dia a dia escolar, seja devidamente preparado para agir em 
prevenção à contaminação do vírus, que pode causar uma enorme expansão no 
contágio e, em consequência, sobrecarga no Sistema de Saúde, além de muitas 
mortes.
Deste modo, a capacitação tanto para os profissionais quanto para os alunos, a 
exemplo do que foi realizado na Câmara Municipal de Paulínia, através do exce-
lente e esclarecedor treinamento ministrado pela Coordenadora da UBS do João 
Aranha, Joana Freitras, da Rede de Saúde Pública Municipal, é medida de ex-
trema importância, principalmente neste momento de eminente retorno às aulas, 
ante ao aumento expressivo de mortes pelo Covid-19 não somente em nosso 
município, mas em todo o país e no mundo.
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito informações referentes à 

referentes à capacitação para profissionais das escolas do município em razão do 
retorno das aulas presenciais em meio à pandemia de Covid-19.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Diário Oficial Municipal para necessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR FLÁVIO XAVIER

REQUERIMENTO Nº 100/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A URGÊNCIA NA CRIA-
ÇÃO DA COMISSÃO QUE DELIBERA A CONCESSÃO DE USO DE  SOLO NO 
MUNICIPIO.”

Exmo. Sr. Presidente:
A presente propositura fez-se necessária, depois de diversas vezes sermos procu-
rados por municipes comerciantes informais, preocupados com a regularização de 
suas atividades economicas no municipio. A reclamação é que para tal regulariza-
ção, é necessário o documento de concessão do uso de solo púlico. Porém, são 
impossibilitados de dar inicio a tramitação, pois recebem a informação que para 
a liberação é necessária instituir uma comissão que regularizasse essa questão 
na Secretária de Obras, o que não tem previsão para acontecer. Mediante aos 
relatos, gostaria de questionar:
•	A comissão é exigida por lei? Se sim, há uma previsão para criação dessa co-
missão?
•	Quais as graduações são exigidas para a criação dessa comissão?
•	Como fica a situação para regularização das atividades hoje?
•	Quais os procedimentos e documentações necessárias para obtenção dessa 
concessão?
Face ao exposto, R E Q U E I R O seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
junto ao orgão competente, sobre a urgência na criação da comissão que delibera 
a concessão de uso de  solo no municipio.    
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
em Semanário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021
 
VEREADOR JOSÉ SOARES

REQUERIMENTO Nº 104/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO REFERENTES À INDICAÇÃO 
Nº 031/2016, DE AUTORIA DO VEREADOR ADEMILSON JEFERSON PAES 
(TIGUILA PAES), ACERCA DA IMPLANTAÇÃO DE UMA CASA ABRIGO DE 
PASSAGEM PARA MULHERES VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA.”

Exmo. Sr. Presidente,

Em outubro de 2016, através da Indicação nº 031/2016, foi proposta a implantação 
de uma casa abrigo de passagem para mulheres vítimas de violência, a fim de que 
o município ofereça amparo e mínimas condições para que possam recomeçar e 
escrever uma nova história.
Considerando que atualmente a rede pública municipal de saúde enfrenta muitas 
dificuldades, necessitando de medidas urgentes para trazer mais eficiência aos 
serviços disponibilizados à população;
Considerando que urge a necessidade de um local que integre serviços especia-
lizados para os mais diversos tipos de violência contra as mulheres: acolhimento 
e triagem; apoio psicossocial; promoção de autonomia econômica; cuidado das 
crianças – brinquedoteca; entre outros;
Considerenado por derradeiro, que no próximo dia 25 celebramos o “Dia Interna-
cional de Não Violência contra as Mulheres”
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo Sr. Prefeito informações referentes à 
Indicação nº 031/2016 de autoria deste Vereador, acerca da a implantação de uma 
casa abrigo de passagem para mulheres vítimas de violência.
Ato contínuo, pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
em Semanário Oficial, para necessária publicidade.

Paulínia, 25 de fevereiro de 2021

VEREADOR ADEMILSON JEFERSON PAES – (TIGUILA PAES)
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REQUERIMENTO Nº 107/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO QUANTO A IMPLANTAÇÃO DE 
SEMÁFORO PARA PEDESTRE, LOMBOFAIXA OU OUTRO MECANISMO NA 
AVENIDA DOS EXPEDICIONÁRIOS ENTRE OS NÚMEROS 1212 E 1243.”

Exmo. Sr. Presidente:
 
A Av. dos Expedicionários tem trânsito intenso de veículos e pedestres e espe-
cificamente entre os números 1212 e 1243 a travessia de pedestres tem gerado 
preocupação aos usuários.
 No local a velocidade desenvolvida pelos veículos causa preocupação, pois a vida 
de pedestres são colocadas em risco a todo momento.
É notório que a necessidade de instalação de redutor de velocidade, lom-
bofaixa, semáforo ou qualquer outro mecanismo de segurança se faz neces-
sário para se evitar fatalidades.
Face ao exposto, R E Q U E I R O seja oficiado ao executivo, solicitando infor-
mações sobre as providências tomadas pela Municipalidade para a implantação 
de semáforo, lombofaixa, redutor de velocidade ou qualquer outro mecanismo de 
segurança na Avenida dos Expedicionários entre os números 1212 e 1243.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Semanário Oficial para necessária publicidade. 
  
Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

REQUERIMENTO Nº 108/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE O RECAPEAMENTO DA 
AVENIDA PROFESSOR BENEDITO MONTENEGRO, NO BAIRRO BETEL.”

Exmo. Sr. Presidente:
   
Considerando as inúmeras solicitações de municipes quanto a conservação do 
asfalto da Avenida Professor Benedito Montenegro no bairro Betel  e ainda a Indi-
cação nº 1031/2020, apresentada nesta Casa de Leis em 03/12/2021;
Considerando que é fato que esta administração tem se empenhado para solucio-
nar e resolver as necessidades de nossa população e que  é de fundamental im-
portância que o leito carroçavel esteja em boas condições usos para a segurança 
de motoristas e pedestres;
Considerando que a Avenida Professor Benedito Montenegro está estado critico 
e carece de manutenção urgente, R E Q U E I R O seja oficiado ao executivo, 
solicitando informações sobre o recapeamento da Avenida Professor Benedito 
Montenegro no bairro Betel,
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Semanário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia,  26 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

REQUERIMENTO Nº 109/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE AS PROVIDÊNCIAS TO-
MADAS PARA A RECUPERAÇÃO DA PRAÇA NOSSA SENHORA APARECIDA, 
NO BAIRRO JOÃO ARANHA.”

Exmo. Sr. Presidente:
 
A Praça Nossa Senhora Aparecida, localizada no bairro João Aranha encontra-se 
em péssimas condições de uso, um ambiente totalmente depredado que tem abri-
gado moradores de rua e usuários de drogas.
Temos  recebido  inúmeras reclamações de moradores que relatam o inconformis-
mo com a administração por não receber do Poder Público a resposta digna que 
tanto pretendem.
Ouvimos de moradores circunvizinhos que o local é inseguro, sujo, mal cuidado e 
tem causado transtornos aos moradores do bairro.
Considerando que esta Casa de Leis, vem constantemente cobrando medidas 
para a melhoria da segurança, limpeza e adequação do local, indago:

1) Quais as medidas de segurança tomadas para o restabelecimento da ordem no 
local quanto ao uso de drogas?
2) Quais as medidas tomadas pela municipalidade para o acolhimento e encami-
nhamento de moradores de rua?
3) Quais as medidas tomadas quanto a utilização de terrenos baldios próximos 
a praça que são utilizados por moradores de rua como sanitário e para o uso de 
drogas? 
4) Quais as medidas tomadas para a limpeza da praça?
5) Quais as medidas tomadas para a revitalização da praça?
Face ao exposto, R E Q U E I R O seja oficiado ao Executivo, solicitando informa-
ções sobre as providências tomadas pela mnicipalidade.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Dário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

REQUERIMENTO Nº 118/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SE HÁ ESTUDOS PARA A SOLU-
ÇÃO DAS GLOSAS DAS APOSENTADORIAS DOS SERVIDORES MUNICIPAIS 
INATIVOS.”

Exmo. Sr. Presidente:
                 
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual requeiro 
informações se há estudos para a solução das glosas das aposentadorias dos 
servidores municipais inativos.
As glosas das aposentadorias dos servidores públicos municipais inativos têm 
causado grandes transtornos e tirado o sono não é hoje desse público que muito 
já colaborou pelo desenvolvimento de nossa cidade e atendimento de nossa 
população.
Os apontamentos do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo geraram perdas 
de valores nos rendimentos dos aposentados que até hoje sofrem com a falta de 
solução para seus casos.
Sobre essa questão, esse vereador quer saber:
1) Estão sendo providenciados estudos visando medidas efetivas para que ces-
sem imediatamente os prejuízos causados a esses servidores? 
2) Se sim, há a possibilidade na elaboração de algum Projeto de Lei ou Lei Com-
plementar ainda no corrente ano, para que o mesmo já seja votado por essa Casa 
de Leis, sancionado pelo prefeito e entre em vigor para contar já no Orçamento 
previsto para 2022?
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal informações 
se há estudos para a solução das glosas das aposentadorias dos servidores mu-
nicipais inativos.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
no Diário Oficial do município para necessária publicidade.  

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO

REQUERIMENTO Nº 119/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO A RESPEITO DO PROGRAMA 
BOLSA DE ESTUDOS.”

Exmo. Sr. Presidente:
                 
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual requeiro 
informações sobre a Programa Bolsa de Estudos.
Desde sua criação no ano de 2010 através da Lei Municipal nº 3077/2010, que cria 
o Programa Prioridade Social, o Programa Bolsa Educação já atendeu milhares de 
jovens e adultos de nosso município, permitindo que esses cursem alguma Escola 
Técnica ou Faculdade. Nele, as bolsas ofertadas podem ser tanto integrais (100%) 
ou parciais (65% e 35%).
No entanto, apesar de muitas pessoas serem atendidas no programa, muitos mu-
nicípes encontram dificuldades para serem contempladas no mesmo. Sendo as-
sim, esse vereador quer saber:
1. Qual a quantidade de bolsas distribuídas nos últimos cinco anos (2016 à 2020)?



Diário Oficial  |  Paulínia  |  Edição 1.609  |  Paulínia, 25 de Março de 2021  |        19

2. Qual o valor do total gasto no período supracitado?
3. Qual a quantidade de perdas desse benefício entre os anos de 2016 à 2020?
4. No período apresentado, qual a quantidade de alunos efetivamente formados? 
5. Qual o número de matrículas trancadas desses alunos no período descrito? São 
apresentadas justificativas para essas eventuais desistências? Quantos foram os 
casos comunicados para a Secretaria a fim da suspensão do pagamento dos valo-
res às escolas técnicas, faculdades e universidades conveniadas?
6. Em caso de eventuais evasões escolares não justificadas desses alunos bolsis-
tas, há alguma ação tomada ou a ser implementada pelo município, a fim de se 
economizar ou recuperar esses valores então pagos ou o erário público é literal-
mente perdido?
7. Muitos alunos são beneficiados com descontos do próprio órgão de ensino de-
vido ao desempenho no vestibular. Nesses casos, essa informação é repassada 
no momento da incrição no programa e/ou pela própria instituição a fim de se não 
pagar valor excedente?
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal informações 
sobre o Programa Bolsa de Estudos. 
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
no Diário Oficial do município para necessária publicidade.  

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO

REQUERIMENTO Nº 120/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A POSSIBILIDADE DE 
EXTENSÃO DO ITINERÁRIO DA LINHA DE ÔNIBUS DO PARQUE DA REPRE-
SA ATÉ OS BAIRROS NOVA VENEZA E BELVEDERE DO LAGO.”

Exmo. Sr. Presidente:
                 
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual requeiro 
informações sobre a possibilidade de extensão do itinerário da linha de ônibus do 
Parque da Represa até os bairros Nova Veneza e Belvedere do Lago.
Os moradores dos bairros Nova Veneza e Belvedere do Lago entraram em contato 
com o gabinete desse vereador relatando dificuldades quanto ao transporte públi-
co realizado no local. A principal insatisfação é quanto a abrangência da linha do 
Parque da Represa que não chega a esses locais.
Sendo assim, é necessário que o Executivo realize junto ao setor competente, es-
tudos para a extensão do itinerário da linha supracitada, para que a mesma passe 
pela Rua Plínio Nascimento, abrangendo os bairros de Nova Veneza e Belvedere 
do Lago. Tal medida atenderá as necessidades da comunidade local. 
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal informações 
sobre a possibilidade de extensão do itinerário da linha de ônibus do Parque da 
Represa até os bairros Nova Veneza e Belvedere do Lago 
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
no Diário Oficial do município para necessária publicidade.  

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO

REQUERIMENTO Nº 121/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A POSSIBILIDADE DE 
ESTUDOS PARA INSTALAÇÃO DE PISO TÁTIL EM TODOS OS ÓRGÃOS PÚ-
BLICOS E DE SERVIÇOS ESSENCIAIS NO MUNICÍPIO.”

Exmo. Sr. Presidente:
                 
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual requeiro 
informações sobre a possibilidade de estudos para instalação de piso tátil em to-
dos os órgãos públicos e de serviços essenciais no município.
A instalação de piso tátil para demarcar obstáculos em áreas públicas e a locali-
zação de faixas de pedestres, visando a acessibilidade das pessoas com deficiên-
cias visuais no município permite que esse público consiga perceber obstáculos. 
Com a instalação do piso tátil para demarcar estes obstáculos em áreas públicas 
e a localização de faixa de pedestres visando a acessibilidade das pessoas 
com deficiência visual no município, estaremos buscando a inclusão social, 
possibilitando uma melhor condição de vida as pessoas com deficiência visual, 

assim todo equipamento permanente a ser instalado em calçadas, parques, 
passeios públicos, praças e outras áreas de circulação de pessoas deverá ser 
circundado por piso tátil, ou seja, sensível ao toque das pessoas com deficiência 
visual.                      
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal informações 
sobre a possibilidade de implantação de piso tátil em todos os órgãos públicos e 
de serviços essenciais no município.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
no Diário Oficial do município para necessária publicidade.  

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO

REQUERIMENTO Nº 122/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A POSSIBILIDADE DE 
ESTUDOS PARA INSTALAÇÃO DE PLAYGROUND ADAPTADO NAS DEPEN-
DÊNCIAS DA LAGOA DO JOÃO ARANHA.”

Exmo. Sr. Presidente:
                 
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual requei-
ro informações sobre a possibilidade de estudos para instalação de playground 
adaptado nas dependências da Lagoa do João Aranha.
A Praça Waldemar Perissinotto, conhecida popularmente como Lagoa do João 
Aranha vem passando por revitalização, recebendo diversas melhorias, como a 
reforma das quadras de esportes, manutenção da iluminação local, entre outras 
ações, a fim de proporcionar um serviço de melhor qualidade para a população do 
João Aranha e demais bairros adjacentes.
Apesar dessa potencialização dos serviços e atividades no local, o mesmo ainda 
se encontra desguarnecido de um playground adaptado que proporcionaria para 
as crianças com deficiência física ou com mobilidade reduzida momentos de diver-
são e lazer, onde elas poderiam desfrutar ainda mais do parque e de um momento 
agradável de lazer juntamente dos familiares e amigos.
A Lei nº 10.098, de dezembro de 2000, Capítulo I, conforme descrição abaixo, 
nos traz o entendimento sobre pessoas com deficiência física e da pessoa com 
mobilidade reduzida:
Em continuidade, a Lei em questão, no Capítulo I, Art. 4º, “As vias públicas, os 
parques e os demais espaços de uso público existentes, assim como as respec-
tivas instalações de serviços e mobiliários urbanos deverão ser adaptados, obe-
decendo-se ordem de prioridade que vise à maior eficiência das modificações, no 
sentido de promover mais ampla acessibilidade às pessoas com deficiência ou 
com mobilidade reduzida”.
A legislação em comento, no Parágrafo único, dispõe que “5% de cada brinquedo 
e equipamento de lazer existentes nos locais referidos, devem ser adaptados e 
identificados para essas pessoas”, o que demonstra a real necessidade em se 
implantar esse tipo de serviço no espaço solicitado.
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal informações 
sobre a possibilidade de implantação de playground adaptado nas dependências 
da Lagoa do João Aranha.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
no Diário Oficial do município para necessária publicidade.  

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR ALEX EDUARDO

REQUERIMENTO Nº 129/2021

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A EXISTÊNCIA DE PRO-
JETOS E EVENTUAIS PRAZOS PARA ELABORAÇÃO DE UM NOVO PLANO 
DIRETOR.”

Exmo. Sr. Prefeito:
      
Planejamento é essencial em qualquer atividade, sendo ainda mais importante 
em uma cidade como Paulínia, que percebe um crescimento desordenado em 
praticamente todas as regiões, necessitando urgentemente ouvir a população e 
principalmente redefinir políticas públicas e urbanas com olhar para o futuro. 
No intuito de esclarecer se existe informações e prazos para a elaboração de um 
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novo Plano Diretor, fiz um requerimento em agosto de 2020 de nº 442/2020 e obti-
ve resposta atráves do mesmo, que foi nomeado um grupo de trabalho destinado 
ao acompanhamento da revisão decenal do Plano Diretor, mas que em função da 
Pandemia do COVID-19 os trabalhos foram suspenso, considerando que grande 
parte do trabalho é realizado em campo. 
Solicito informações de como andam os trabalhos do grupo de trabalho, trazendo 
todos os andamentos realizados bem como quais os próximos passos a serem 
definidos.
Por fim, requeiro prazo aproximado para conclusão dos trabalhos, uma vez que o 
Plano Ditretor é absolutamente essencial e fundamental para planejamento técni-

co da cidade em todos os níveis, devendo ter prioridade máxima como a questão 
exige.
Face ao exposto, R E Q U E I R O seja oficiado ao Executivo Municipal, solicitan-
do informações sobre existência de projetos e eventuais prazos para elaboração 
de um novo Plano Diretor.  Requeiro ainda a publicação do presente de maneira 
integral no Diário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de fevereiro de 2021

VEREADOR FÁBIO VALADÃO


